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   POSEIDONIA L’INTRAMONTABILE     

                
Poseidonia era l’Isola principale dell’Atlantìde, la mitica Atzlan, dove i Signori delle Stelle scendevano dal cielo con i loro 

vascelli solari e dove fu realizzata la più evoluta società umana che sia mai esistita sulla Terra. 
Nell’Isola di Poseidonia fu eretto il divino Tempio della Sapienza dove i Maestri dal dolcissimo sguardo ammaestravano gli 

Iniziati sulla eterna Scienza Spirituale Cosmica. Durante il declino di Atlantide gli Iniziati Maggiori furono portati 
nell’El Dorado, paradisiaco territorio all’interno della Terra, dove viene istruita la genetica psicofisica che si manifesta nei 

cicli evolutivi della vita planetaria; altri Iniziati migrarono verso i continenti circostanti dove contribuirono ad edificare 
società basate sull’antica Conoscenza Sacra. Nei secoli e nei millenni i Maestri Solari hanno continuato ad ispirare gli antichi 
Iniziati che nel corso della storia hanno più e più volte ripreso corpo per tornare ad insegnare l’Immortale Verità che nessuna 

filosofia umana ha mai saputo eguagliare: la Scienza dello Spirito… 
Grazie al loro sacrificio, la Eterna ed Immutabile Verità è sempre tornata alla luce in ogni epoca storica. 

Duemila anni fa, dopo l’Avvento del Messia (Incarnazione della Coscienza Universale-Cristo) la vita del Pianeta Terra 
(Anima Mundi) e delle Anime che vi dimorano ha subìto un impulso evolutivo la cui sublime parabola culminerà con il 
Ritorno del Figlio dell’Uomo Gesù-Cristo (sulle Nubi del Cielo con gran Potenza e Gloria) accompagnato dalle Schiere 

Angeliche, le Milizie Celesti, che instaurerà in questo mondo il Nuovo Cielo e la Nuova Terra: il Regno Promesso. 
A partire dall’Incarnazione del Messia, il quale insegnò la Legge (Ama il prossimo tuo come te stesso) che vale ad annichilire 
ogni “peccato” (Karma), l’antica Conoscenza Sacra viene offerta sulle ali dorate dell’Aquila Giovannea, poiché Giovanni (il 
Discepolo che Gesù amava), Apostolo Evangelista, è il Capostipite della Famiglia Spirituale Iniziatica, la Stirpe Spirituale 

che da sempre ha il compito di portare l’Uomo alla Conoscenza della Verità. 
In tal senso, lo Spirito di Verità, il Paraclito, il Consolatore Promesso di cui parlò Gesù Cristo si identifica con le figure dei 
Grandi Saggi che, come Eugenio Nunzio Siragusa, Figlio del Tuono, proseguono oggi la stessa Missione Profetica del tempo 

antico, annunciando a chi ha orecchie per udire la Verità del Tempo di tutti i tempi. Questi Giganti del Cielo, ispirati dalla 
Fraternità Universale (Angeli di ieri, Extraterrestri di oggi) come Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato, Calice Vivente della 

Comunione Cristica, insegnano la Scienza Spirituale Cosmica agli Uomini di Buona Volontà. 
Fedeli d’Amore alla Verba Numinosa che afflata di Beatitudine le Intelligenze proiettate all’Infinito, aspirando ad essere i 
Novelli Figli del Sole nella Rinata Scuola dello Spirito, noi lavoriamo nella Vigna del Signore per diffondere l’imperituro 
Messaggio che DAL CIELO ALLA TERRA ha raggiunto e risvegliato i nostri Spiriti devoti alla Verità che ci onoriamo di 

offrire ai Giusti, ai Mansueti, ai Puri di Cuore. Questa è l’Alta Ragione del presente scritto che vorrebbe illuminare l’Anima 
del lettore affinché apprenda ad aprire le Ali di Fuoco dello Spirito per innalzarsi ai lidi inenarrabili della Coscienza 

Cosmica, giacché questa è la Stretta Via che conduce alla porta adamantina spalancata agli ineffabili Reami Astrali ove lo 
Spirito sorgerà nella sua verace patria. Questa è la folgorante Via che stiamo percorrendo e che ha reso i nostri cuori simili 
all’Oricalco risplendente nell’atavico Tempio. Poseidonia l’Intramontabile oggi palpita nel petto degli antichi Iniziati che 

rivivono alla Luce dei Signori della Fiamma, il cui dolce impero ancora oggi trasforma in Homo Novus colui che s’immola 
alla Gnosi Suprema, Arca Salvifica dell’Eroico Furore Solare. 

Vogliano gli Astrali, Immortali Geni Solari, benedire e custodire l’Intelligenza di colui che leggerà questi Loro Scritti! 
Possa colui che studia gli eterni Ammaestramenti realizzarne l’incommensurabile Amor che move il Sole e l’altre stelle. 

Beato chi legge questi Scritti! O mortale, sorgi e splendi! NOSCE TE IPSUM, SOL OMNIA REGIT ! AD ALTIORA ! 
 

 
 

SUL INÀT IT NIS OTHEN 
PACE SU TUTTE LE FRONTIERE 

 

                                     



 

 

EDITORIALE 
Giugno 2016 
 Carissimi Lettori, 
siamo al sesto numero di Nuova Poseidonia e vorrei ringraziare tutti voi per il sostegno che ci arriva da ogni 
parte d’Italia e dall’estero permettendoci di proseguire il nostro lavoro. In questa società le risorse materiali 
sembrano non bastare mai, tuttavia –almeno per ora!– questo Opuscolo è una piccola prova tangibile del 
fatto che la Provvidenza si manifesta quando ciò che elargisce viene utilizzato con altruismo e disinteresse. 
Quindi con gratitudine vi chiediamo di continuare a sostenerci per consentire a questa “iniziativa editoriale 
domestica” di continuare ad esistere per offrire gli eterni tesori della Verità a tutti coloro che ne hanno sete. 
 In questa edizione, oltre ai Messaggi trasmessi da Eugenio Siragusa e Giorgio Bongiovanni, ed oltre a due 
bellissimi scritti di Flavio Ciucani e Pier Giorgio Caria, abbiamo inserito una novità che speriamo possiate 
apprezzare: “LA POSTA DI GIORGIO BONGIOVANNI”. Si tratta di scritti che raccolgono domande 
riguardo a vari argomenti di carattere spirituali, alle quali viene data risposta dalla cara Elisabetta 
Montevidoni su indicazione di Giorgio stesso, in base agli Insegnamenti Divini e Cosmici che negli anni il 
Cielo ci ha trasmesso tramite questo Suo strumento che vive in mezzo a noi. 
È molto importante leggere queste risposte perché sono in grado di fornire delucidazioni immediate a 
questioni che spesso vengono sollevate da chi è interessato a comprendere ed approfondire il Discorso 
offerto dal Cielo alla Terra: domande molto frequenti che qui trovano risposte chiare, sintetiche e puntuali su 
argomenti di Scienza Spirituale e attualità, evitando tutti i possibili fraintendimenti e regalando 
importantissime pillole di saggezza. 
 Conclude l’Opuscolo una preghiera che si propone di unire l’antichissima tradizione del Buddhismo 
tibetano Mahayana (“Grande Veicolo” che nel corso dei millenni ha perfezionato le tecniche di “approccio 
scientifico allo Spirito”) con la Gnosi della Coscienza Cristica, per agevolare –se possibile– una più 
profonda concentrazione nei momenti in cui ci si predispone alla vivificante introspezione meditativa, utile a 
sviluppare quelle superiori frequenze psichiche che amplificano le facoltà anìmiche e dilatano la nostra reale 
identità spiritale affinché  l’Intelligenza entri in sintonia con le Gerarchie Divine, al fine di nutrire la nostra 
interiorità e corroborare, vivificare, potenziare le nostre energie per meglio servire l’Opera che siamo 
chiamati a compiere in questa vita, questa meravigliosa vita. 
 

Buona lettura! 

)+(   Marco Marsili  

 



 

 

                     
 

 

“ LA DOTTRINA DEL SUBLIME 

È SIMILE A UN TORRENTE IMPETUOSO 

CHE SORPASSA IN RAPIDITÀ L'ATTENZIONE 

DI CHI PARLA E DI CHI ASCOLTA. 
 

QUESTA DOTTRINA È TANTO SUBLIME 

DA SUPERARE LE FACOLTÀ DELL'INTELLETTO UMANO. 
 

SE NON RIUSCIRAI AD AFFERRARLA NELLA PAROLA DEL MAESTRO, 

VOLERÀ VIA, 

SI DILEGUERÀ ATTRAVERSO LA MENTE 

E FARÀ RITORNO ALLA SUA CERCHIA ” 
 

 
 



 

 

                     
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

I DISCHI VOLANTI 
 UN COLLOQUIO CON LA COSCIENZA COSMICA 

 

HO RIVOLTO NUMEROSE DOMANDE ED HO RICEVUTO ALTRETTANTE RISPOSTE. 
HO USATO LA PAROLA DEL SILENZIO ED HO PERCEPITO CON LO STESSO SISTEMA. 

PER CHI AVRÀ IL PRIVILEGIO DI LEGGERE E DI CAPIRE QUANTO QUESTI FOGLI CONTENGONO, 
COMPRENDERÀ LA NATURA DELLA MIA COMMOZIONE 

E LA DOLCE FELICITÀ CHE HA INVASO TUTTA LA MIA VITA. 
NULLA DI PIÙ GRANDE E DI PIÙ PROFONDO SPERAI MAI DI INCONTRARE, 

GIACCHÉ HO AVUTO L’INSPERATA FORTUNA DI INTRAVEDERE IN QUEST’INCONCEPIBILE ESPERIENZA, 
UNA CRUDA E SQUALLIDA POVERTÀ DI COSCIENZA SPIRITUALE, UN GRANDE VUOTO MORALE E SOCIALE 

IN CUI, AMARAMENTE, SI AGITA L’UMANITÀ DI QUESTO PIANETA. 
VI PREGO DI LEGGERE E DI MEDITARE. 

QUESTO È, SENZA DUBBIO, IL MOMENTO MIGLIORE 
PER POTERSI SENTIRE SIMILE A COLUI CHE NON HA CESSATO MAI DI AMARCI E DI COMPRENDERCI. 

 

EUGENIO SIRAGUSA 
Catania, 15 Dicembre 1962 – Ore 15:00 
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i  7  COMANDAMENTI 
 

1°) ALL’INIZIO CI FU LA FORZA SENZA SPAZIO; FU LA SOMMA DELL’INTELLIGENZA. 
TU NON SEI CAPACE A RENDERE INTELLIGIBILE TALE FORZA E TALE INTELLIGENZA MEDIANTE UNA 
QUALSIASI PARABOLA. A TALE RIGUARDO TU NON DEVI FARE ALCUNA CONSIDERAZIONE PERSONALE, MA 
RICONOSCERE SEMPLICEMENTE CON LA TUA PERSONALE INTELLIGENZA E CON I TUOI PROPRI SENTIMENTI 
TALE INTELLIGENZA COME IL TUO PROPRIO CREATORE. 
 

2°) TU NON HAI AFFATTO IL DIRITTO A VIVERE E AD AGIRE CONTRO LE LEGGI DELLA NATURA, 
PERCHÉ IN TALE CASO NON DANNEGGERESTI SOLTANTO LA TUA ANIMA E TE STESSO, 
MA ANCHE I TUOI DISCENDENTI, AI QUALI NON SI POTREBBE PIÙ PORTARE ALCUN AIUTO. 
 

3°) TU NON DEVI NÉ RIDICOLIZZARE, NÉ PERSEGUITARE IL TUO CREATORE, PERCHÉ LA TUA MENTE O 
PENSIERO, INSUFFICIENTEMENTE SVILUPPATI, NON TI PERMETTONO A COMPRENDERLO OPPURE A CAPIRLO. 
NON CRITICARE IL LOGOS, PERCHÉ EGLI È INFALLIBILE, IN BASE ALLA SUA ESPERIENZA INFINITA 
E ALLA SUA FORZA INCOMMENSURABILE. 
 

4°) OPERA INSTANCABILMENTE NEL PENSIERO E NELL’AZIONE, BEN SAPENDO CHE IL PENSIERO 
RAPPRESENTA LA PIÙ GRANDE FORZA E LA PIÙ ALTA EREDITÀ DI DIO. 
L’AZIONE DEL TUO PENSIERO È INCOMMENSURABILE, TANTO QUI IN BASSO COME ALL’ALDILÀ. 
 

5°) NON FARE ALCUNA DIFFERENZA TRA POVERO E RICCO, COME TRA GIOVANE E VECCHIO  
O TRA LA GENTE DI COLORE. ONORA L’ESPERIENZA E RISPETTA LA SOFFERENZA. 
ASCOLTA I CONSIGLI DEI TUOI GENITORI FINO A QUANDO CREDONO IN IDDIO-CREATORE. SENZA TALE FEDE 
TU POTRAI, FORSE, DIVENIRE RICCO, MA GIAMMAI FELICE, NÉ SODDISFATTO ED ANCORA MENO BEATO. 
 

6°) IL TUO CREATORE DESIDERA CHE TU RISPETTI LA VITA SU TUTTO IL GLOBO COME L’ESPRESSIONE 
DELLA SUA FORZA. TU NON HAI IL DIRITTO A DISPORRE DELLA VITA DI UNO DEI TUOI SIMILI; 
LOTTA CONTRO LA CREAZIONE NEGATIVA E CONTRO I FERMENTI DISTRUTTIVI DELLA VITA. 
NON UCCIDERE ALCUN ANIMALE PER IL TUO PIACERE, MA SOLTANTO PER LA SICUREZZA E LA 
CONSERVAZIONE DELLA TUA VITA. 
 

7°) NON LEDERE MAI ALCUNO DEI TUOI SIMILI, NÉ NEL SUO CORPO, NÉ NELLA SUA ANIMA, 
NÉ NELLA SUA REPUTAZIONE, NÉ NEI SUOI BENI CHE EGLI HA ACQUISITO CON I SUOI PROPRI SFORZI. 
NON NUOCERGLI NÉ NELLA SUA EVOLUZIONE, NÉ NEL SUO AMORE, NÉ NELLA LIBERTÀ; MA ASSISTILO ED 
AIUTALO SEMPRE IN TUTTE LE COSE, SENZA ATTENDERE RICONOSCENZA O RICOMPENSA. CONTRIBUISCI, 
TUTTAVIA, ALLA DIVULGAZIONE DELLA VERITÀ ED AL MANTENIMENTO DI TUTTE LE ISTITUZIONI 
CHE FAVORISCONO LA TUA VITA, LA TUA SALUTE ED IL TUO SVILUPPO SPIRITUALE. 
 

 
Antica pittura che raffigura Mosè riceve le Tavole della Legge da un gruppo di Vascelli Volanti 
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i  7  PRECETTI 
 

1°) NON GENERARE PER PIACERE, MA CON UNO SPIRITO DI ABNEGAZIONE, AL FINE DI AIUTARE UN’ANIMA 
IN STATO DI GRAZIA AD OTTENERE UNA CONOSCENZA MIGLIORE DI SE STESSA E DI OGNI COSA. 
 

2°) RISPETTA LA TUA COMPAGNA COME COLEI CHE TIENE LA TOTALE RESPONSABILITÀ DI PORTARE IN SE 
STESSA IL FRUTTO DELLA VITA, COME VOLONTÀ DIVINA. 
 

3°) NON DIVIDERE I TESORI DI QUESTA TERRA, PERCHÉ SONO DONATI A TUTTE LE CREATURE 
ED IN PRIMO LUOGO A TUTTI GLI UOMINI, SENZA ALCUNA DISTINZIONE ESTERIORE. 
 

4°) NON ESSERE MAI GELOSO DI ALCUNO DEI TUOI PROSSIMI, NÉ DI ALCUN POPOLO, NÉ DI ALCUNA RAZZA 
COME NEMMENO D’UN PAESE. 
 

5°) NON IMPIEGARE MAI LA FORZA, NEMMENO SE TU CREDI DI ESSERE IL PIÙ FORTE O L’ATTACCATO 
(L’AGGREDITO), PERCHÉ OGNI FORZA, AZIONATA A TALE FINE, PROVOCA ALTRE FORZE FUNESTE, 
CHE DISTRUGGONO NON SOLTANTO IL TUO AVVERSARIO, MA ANCHE TE STESSO. 
 

6°) SÈRVITI DEL LOGOS (SPIRITO DIVINO) IN TUTTE LE DIFFICOLTÀ ED ALLONTANA DA TE I PARERI DEI TUOI 
CONSIGLIERI O NEMICI, CHE NON ATTENDONO NULL’ALTRO CHE LA TUA ROVINA. 
 

7°) NON FIDARTI MAI DEI TUOI SENSI, PERCHÉ SOLAMENTE LA TUA ANIMA È CAPACE A PRENDERE OGNI 
ULTIMA DECISIONE, ED IN QUESTA È IDDIO CHE TI AIUTA E NULLA O NESSUN ALTRO. 
 

I COMANDAMENTI CHE CI SONO STATI TRAMANDATI SONO SETTE, E CRISTO LI SPECIFICA CHIARAMENTE 
QUANDO IL RICCO OPULENTO LO INCONTRA E GLI CHIEDE: 
"BUON MAESTRO, CHE DEVO FARE DI BENE PER OTTENERE LA VITA ETERNA?". 
E GESÙ CHIARAMENTE GLI RISPOSE: "PERCHÉ MI INTERROGHI RIGUARDO AL BENE E MI CHIAMI BUONO? 
NESSUNO È BUONO FUORCHÉ IDDIO SOLO. 
SE VUOI ENTRARE NELLA VERA VITA, OSSERVA I COMANDAMENTI….!" 
"E QUALI SONO?", GLI DOMANDÒ IL RICCO. 
GESÙ RISPOSE: "TU LI CONOSCI: 

NON AMMAZZARE 
NON COMMETTERE ADULTERIO 

NON RUBARE 
NON ATTESTARE IL FALSO 

NON FRODARE ALCUNO 
ONORA IL PADRE E TUA MADRE 

AMA IL PROSSIMO TUO COME TE STESSO…!". 
 

MA IO DICO CHE BASTEREBBE METTERE IN PRATICA UN SOLO COMANDAMENTO, 
IL PIÙ IMPORTANTE DI TUTTI, E CIOÈ: 

"AMA IL PROSSIMO TUO COME TE STESSO…!" 
E.S. – Novembre 1975 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

DALLA TERRA AGLI UMANI NEL TEMPO DI FINE. 
ASCOLTATE, FIGLI DELLA MIA CREAZIONE, ASCOLTATE ED IMPRIMETE NEI VOSTRI CUORI LA PAROLA DI 
COLUI CHE È PADRE MISERICORDIOSO ED AMOROSO, MA CHE È SOPRATTUTTO GIUSTO ED INFLESSIBILE: 
I FIGLI MIEI A VOI PIÙ  PROSSIMI HANNO VISITATO LE VOSTRE DIMORE ED HANNO SUONATO ALLA PORTA 
DEI VOSTRI CUORI PER FARVI PENETRARE LA MIA DIVINA LUCE E PER FARVI SENTIRE, ANCHE PER UN SOLO 
NOMENTO, CHI  VERAMENTE SIETE, E A QUALI MÈTE SIETE DESTINATI. 
MOLTI HANNO PERCEPITO NEL SILENZIO DELLE LORO MEMORIE LA SOLENNITÀ DI QUEL MOMENTO ED 
HANNO AMPLIATO LE CORDE DELLA PROPRIA COSCIENZA SINO A RENDERLA UNISONA AL CONCERTO 
UNIVERSALE CHE SI VESTE DI VERITÀ, ARMONIA, EQUILIBRIO E BELLEZZA. 
MOLTISSIMI ALTRI, STORDITI ED OPPRESSI DALLA LORO EGOISTICA SETE DI COSE EFFIMERE E FALLACI, 
HANNO VOLUTO CHIUDERE LA PORTA DEL PROPRIO INTENDIMENTO AL PANE DEI CIELI ED HANNO VIEPPIÙ  
ACCRESCIUTA LA SOLITUDINE E LA DUREZZA NEI LORO CUORI. 
UN TEMPO VI DISSI CHE SAREI RITORNATO NELLA TENEBRA DEGLI ULTIMI GIORNI PER PORTARVI LA MIA 
DIVINA LUCE DI SALVEZZA E DI GIUSTIZIA AFFINCHÉ SI COMPISSERO TUTTI I DISEGNI CHE LA MIA 
CREATIVA MENTE PREPOSE A SOSTEGNO E TUTELA DEL MIO E VOSTRO DIVENIRE ETERNO. 
ORA IL TEMPO CHE IO SOLO CONOSCEVO BUSSA IMPETUOSAMENTE NELLA REALTÀ DI OGNI VOSTRO 
GIORNO ED IL MIO SANTISSIMO GIUDIZIO TRAVOLGE E PURIFICA OGNI COSA CHE MORENDO NEL 
TRAMONTO DI UN MOMENTO, RINASCE ALL'AURORA DELLA MIA ETERNITÀ. 
IO CHE SONO IL PRIMO  E L'ULTIMO, LA FORZA RIGENERATRICE ED EDIFICATRICE DI TUTTO CIÒ CHE IN ME 
VIVE E SI PERPETUA, QUESTO HO DECRETATO AFFINCHÉ VOI, FIGLI MIEI, POSSIATE ESSERE SALVI NELLO 
SPIRITO ED A ME SOMIGLIANTI PER GRANDEZZA, AMORE E BENE. 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
UN SERVO DEI SERVI DI DIO 
E.S. – Catania, 16 luglio 1970 

 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

DALLA TERRA A VOI, MIEI DILETTI  SERVITORI 
 

DAL VERBO CRISTICO: 
 

IO SON COLUI CHE SI COMPIACE MANIFESTARE LA SUA VERBA IN COLOR CHE SON MITI E SEMPLICI DI 
CUORE. 
IO SON COLUI CHE NON VEDETE, PUR SENTITE VIVERE E VIBRARE IN OGNI ATOMO DEL VOSTRO ESSERE NEL 
PERENNE PEREGRINAR NELLA MATERIA, CHE IO INVESTÌ DELLA MIA INTELLIGENZA. 
VOI, FIGLI MIEI DILETTI, VI MERAVIGLIATE E CONFONDETE LA LUCE DEI VOSTRI SPIRITI QUANDO IO MI 
ACCENDO IN VOI, PER ETERNARE, NEL MONDO DELLA TENEBRA, LA MIA DIVINA LUCE DI AMORE, GIUSTIZIA 
E PACE. 
VOI SIETE GLI STRUMENTI VIVENTI DI QUESTE MIE DIVINE PREROGATIVE E DI ESSE DOVRETE SERVRVI NEL 
TEMPO CHE APPROSSIMA IL MIO RITORNO TRA VOI. 
I CONDUTTORI DELLE DODICI TRIBÙ D'ISRAELE, MIO POPOLO PREDILETTO, SI SVELANO ED ASSUMONO LA 
LORO VERA IDENTITÀ SPIRITUALE. 
SARANNO LORO A CONDURRE I RESTI DEL MIO  POPOLO NELLA TERRA IN CUI GIOVANNI, IL MIO 
PREDILETTO, DA TEMPO ATTENDE IL GLORIOSO ANNUNCIO CHE IO MI ERO RISERVATO PER I GIORNI DEL 
MIO E VOSTRO REGALE TRIONFO. 
LA MIA PACE È CON VOI ED IL MIO TENERISSIMO BENE ALITA NEI VOSTRI DOLCI CUORI. 
 
PER BOCCA DI UN SERVO DEI SERVI DI DIO  
E.S. – Catania, 20 Agosto 1970 – Ore 17:30 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
COMUNICAZIONI: 

 

TI COMUNICHIAMO CHE ABBIAMO PORTATO A TERMINE LA SEGNATURA E QUANTO DOVEVAMO 
REALIZZARE SECONDO I PREDISPOSTI DISEGNI. 
ABBIAMO RILEVATO I GRAFICI MENTALI DI OGNI SINGOLA PERSONA E LE LORO EMOTIVITÀ PSICO-MOTORIE 
SONO STATE DA NOI PARTICOLARMENTE VAGLIATE LUNGO L'ARCO DI TEMPO CONCESSO AD OGNI SINGOLA 
ANIMA. 
MOLTI COMPLESSI SONO RIMASTI ATTIVI. POCHISSIMA LA FEDE. PROGRESSIVE INIBIZIONI SUI PIANI 
ANIMICI-SPIRITUALI. DISORDINI MENTALI. INCAPACITÀ NELLE PREDISPOSIZIONI AUTOREALIZZATIVE ED 
ESALTAZIONE DEI VALORI MATERIALI. 
I VARI SONDAGGI, EFFETTUATI ATTRAVERSO QUESTO TEMPO, SONO STATI FORTEMENTE DISTURBATI DA 
FORZE NEGATIVE IN OPPOSIZIONE, GENERANDO INTERVENTI OSTILI E PROPAGANDO INTERFERENZE DA 
PARTE DEI PIANI PNEUMATICI. 
CI SIAMO MOLTO RAMMARICATI PER LA MANCANZA DI SERIETÀ E PER L'INCAPACITÀ IN MOLTI DI 
ASSUMERE L'INDISPENSABILE VALORE SPIRITUALE, VALORE NECESSARIO PER POTER EDIFICARE I 
PRESUPPOSTI IDEALI PER UN PROFICUO COLLOQUIO CON LE NOSTRE COSCIENZE. 
NOI SIAMO DISPOSTI AD AIUTARE, MA NON SIAMO DISPONIBILI PER COLORO CHE CREDONO POTERSI 
TRASTULLARE CON TANTA FANCIULLESCA INCOSCIENZA E FARNE UN GIOCO CHE RITENIAMO PERICOLOSO 
E CONTROPRODUCENTE ALLA RICERCA STESSA DELLA VERITÀ. 
ABBIAMO PALESATO ALLA TUA MENTE LE INCOERENZE E LE FALLE DEI LORO ATTI, AFFINCHÉ TU POTESSI 
RIMANERE GUARDINGO ED INTEGRO NEI TUOI PROPONIMENTI. OGNI TUA AZIONE È STATA GUIDATA DA NOI 
E IL RISULTATO NON SI È FATTO ATTENDERE A LUNGO. 
CI AUGURIAMO CHE ABBIANO LA FORZA ED IL CORAGGIO DI AUTORISVEGLIARSI, AFFINCHÉ LE LORO 
ANIME NON ABBIANO A CADERE TOTALMENTE NELLE SPIRE DI QUELLE FORZE CHE LORO STESSI 
CHIAMANO CON I LORO COMPLESSI E CON LE LORO INCAPACITÀ ANIMICO-SPIRITUALI. 
PER IL MOMENTO NULL'ALTRO DA DIRTI. 
LA NOSTRA ONDA È SU DI TE ED AGIRAI CONFORMEMENTE A QUANTO ABBIAMO ULTERIORMENTE 
DISPOSTO. 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
ADONIESIS 
EUGENIO SIRAGUSA – Santa Maria La Stella (Sicilia) – 14 Giugno 1970. Ore 16:00 
 

*  *  * 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

PER I GIUSTI, PER I SANTI, PER TUTTI GLI UOMINI DI BUONA VOLONTÀ: 
 

FIGLIUOLI, RICONOSCETEVI NEL MIO SANTISSIMO NOME. 
AMATEVI GLI UNI E GLI ALTRI PERCHÉ, IN VERITÀ, GLI UNI E GLI ALTRI SIETE UNA MEDESIMA ANIMA IN ME. 
RICONOSCETEVI, FIGLIUOLI DEL MIO ETERNO AMORE, PERCHÉ È ANCORA VERO CHE VOI TUTTI SIETE LA 
MIA LUCE, IL MIO SACRO CUORE. DIVIDETEVI GIUSTAMENTE IL MIO CORPO ED IL MIO SANGUE E SIANO I 
FORTI A GLORIFICARE CON GLI UMILI LA GRAZIA MIA, IN PACE E CON AMORE. 
RICONOSCETEVI PER AMOR MIO E RALLEGRATE DI GIOIA I VOSTRI SPIRITI PERCHÉ È PURE VERO CHE IL 
TEMPO MIO È VENUTO E CHE GLI SPIRITI ELETTI E GLI ANGELI DEL MIO REGNO SONO GIÀ IN MEZZO A VOI E 
SU TUTTA LA TERRA. ORA, IN VERITÀ, IN VERITÀ, VI DICO: 
SE PER AMOR MIO VI RICONOSCERETE E VI AMERETE COSÌ COME VI HO AMATI E ANCORA VI AMO, QUEL 
SANTO GIORNO CHE VEDRÀ LA MIA GLORIA, MI RALLEGRERÒ DI VOI E DI PIÙ VI AMERÒ. 
FATE CHE IO RITORNI IN MEZZO A VOI CON IL CUORE APERTO DI GIOIA E CON TUTTE LE MIE GRAZIE E LE 
GRAZIE DEL PADRE MIO. FATE CHE IO POSSA RICONOSCERVI E COMPIACERMI NELL’UNITÀ DELLA VOSTRA 
DEVOZIONE, DELLA VOSTRA SAGGEZZA E DELLA VOSTRA MANSUETUDINE. 
SE VI RICONOSCERETE PER AMOR MIO, QUEL SANTO GIORNO CHE VEDRETE LA MIA GLORIA SCENDERE 
DALL’ALTO DEI CIELI, VI PORTERÒ IL CELESTE REGNO DEL PADRE MIO. 
NEL SUO SANTISSIMO E DIVINO NOME. 
 

IN FEDE, EUGENIO SIRAGUSA – Catania, 24 Giugno 1963 – Ore 18:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

DALLA TERRA A VOI DILETTE SORELLE E DILETTI FRATELLI NOSTRI CHE SIETE VIVENTI NEL MONDO PER 
ESSER ANCORA UNA VOLTA STRUMENTI DELLA DIVINA INTELLIGENZA E PER APPARECCHIARE, INSIEME 
ALLO SPIRITO DI VERITÀ, LA VENUTA DEL FIGLIUOL DELL'UOMO ED ESSERE PARTECIPI NELLA 
EDIFICAZIONE DEL SUO CELESTE REGNO IN TERRA. 
FU DETTO E SCRITTO: 
"MA QUANDO SARÀ VENUTO IL CONSOLATORE, CH'IO VI MANDERÒ DAL PADRE, LO SPIRITO DI VERITÀ, CHE 
PROCEDE DAL PADRE, MI RENDERÀ TESTIMONIANZA, PERCHÉ SIETE STATI CON ME FIN DAL PRINCIPIO. 
È MEGLIO PER VOI CHE ME NE VADA; PERCHÉ SE IO ME NE VADO VERRÀ IL CONSOLATORE; E SE ME NE VADO LO 
MANDERÒ A VOI. E VENENDO, EGLI CONVINCERÀ IL MONDO RIGUARDO IL PECCATO, ALLA GIUSTIZIA E AL 
GIUDIZIO. IL PECCATO, PER NON AVER CREDUTO IN ME; ALLA GIUSTIZIA, PERCHÉ IO VADO AL PADRE MIO E NON 
MI VEDRETE PIÙ; AL GIUDIZIO, PERCHÉ IL PRINCIPE DI QUESTO MONDO È GIÀ GIUDICATO. MOLTE COSE AVREI 
ANCORA DA DIRVI, MA ORA NON NE SIETE CAPACI. 
QUANDO PERÒ SARÀ VENUTO QUELLO SPIRITO DI VERITÀ, EGLI VI AMMAESTRERÀ IN OGNI VERO, PERCHÉ NON 
VI PARLERÀ DA SE STESSO, MA DIRÀ TUTTO QUELLO CHE AVRÀ UDITO E VI ANNUNZIERÀ L'AVVENIRE. 
EGLI MI GLORIFICHERÀ, PERCHÉ RICEVERÀ DEL MIO E VE LO ANNUNZIERÀ TUTTO QUELLO CHE HA IL PADRE È 
MIO; PER QUESTO HO DETTO CHE RICEVERÀ DEL MIO E VE LO ANNUNZIERÀ." 
E, IN VERITÀ, SORELLE E FRATELLI NOSTRI CARI, LO SPIRITO DI VERITÀ È STATO IN MEZZO A VOI PER 
RISVEGLIARE NEI VOSTRI SPIRITI LA LUCE DELLA VERITÀ CHE ERA STATA LEGATA DAL DIVINO VOLERE E 
CHE ORA, PER LO STESSO VOLERE, SI È SLEGATA: AFFINCHÉ SAPPIATE DI ESSERE NEL MONDO, E VIVENTI, E 
PERCHÉ SAPPIATE ANCORA CHE IL TEMPO È VENUTO E CHE IL RITORNO DEL FIGLIUOL DELL'UOMO È 
PROSSIMO. 
ORA È TEMPO CHE OGNI ANIMA SI RAVVEDA SECONDO GLI INSEGNAMENTI RICEVUTI ED ABBIA PIENA 
COSCIENZA DI QUANTO È STATO PROFETIZZATO DA COLUI CHE, PER MEZZO DEI SUOI ANGELI, VI CONCEDE 
TESTIMONIANZA E CONOSCENZA. 
TUTTI I SEGNATI SONO STATI TOCCATI E MOLTI CHIAMATI. NOI, FIGLI DELLA FIAMMA, ABBIAMO FATTO 
QUESTO PER SUPREMO VOLERE E, PER SUPREMO VOLERE, ABBIAMO RIVOLTO IL NOSTRO SGUARDO 
FRATERNO E AMOROSO VERSO OGNUNO DI VOI AFFINCHÉ NESSUNA AVVERSITÀ POTESSE TURBARE IL 
VOSTRO RISVEGLIO ALLA VERITÀ. 
ORA, POICHÉ IL TEMPO DEI GRANDI AVVENIMENTI SI FA PROSSIMO E LE DOGLIE INCOMINCIANO, È GIUSTO 
CHE OGNI SPIRITO SIA PIENO DI GRAZIE ED IL SIGNORE SIA CON VOI IN SPIRITO SANTO E VERITÀ. 
STATE UNITI ED ALLONTANATE I TIEPIDI, I CURIOSI E COLORO CHE DOMANDANO PER POI DIMENTICARE E 
PER TOGLIERVI IL TEMPO CHE DOVETE DEDICARE AGLI SPIRITI ACCESI E PRONTI A RINUNCIARE A SE STESSI 
PER LA SUPREMA GLORIA DI DIO. 
CHI È NELLA VERITÀ, SIATENE CERTI, RIMARRÀ CON IL LUCIGNOLO ACCESO ED AVRÀ NEL PROPRIO CUORE 
LA LUCE DELLA LETIZIA E LA PACE DEL PRINCIPE DELL'AMORE E DELLA CELESTE GIUSTIZIA. 
SIATE ACCORTI E RAVVEDUTI, PERCHÉ QUESTO È UN TEMPO ASSAI GRAVE E PIENO DI INSIDIE. VI DICIAMO 
QUESTO AFFINCHÉ ABBIATE SVEGLIA COSCIENZA NELL'OPERARE ASSECONDANDO QUESTI NOSTRI ULTIMI 
CONSIGLI E TENENDO PRESENTE LA NECESSITÀ DI USARE UNA SORVEGLIANZA ATTIVA CHE VALGA AD 
ALLONTANARE LE FORZE NEGATIVE CHE, ORA PIÙ CHE MAI, TENTERANNO DI COLPIRVI. 
VI RACCOMANDIAMO DI AVERE CURA DELLA QUALITÀ PIÙ CHE DELLA QUANTITÀ E DI EVITARE LE 
INTRUSIONI ASTUTE E SOTTILI DI COLORO CHE SONO SPENTI NELLO SPIRITO E ACCESI NELLA MATERIA. 
LASCIATE SENZA FORZA LE BRACCIA CHE POTREBBERO COLPIRVI E NON DATE LE PERLE A COLORO CHE 
NON NE SONO DEGNI. SERRATE LE VOSTRE FILE. NOI SIAMO CON VOI E CONTRO CHI È CONTRO DI VOI, MA, 
VI RIPETIAMO: STATE ACCORTI E RAVVEDUTI E CHE LA SAGGEZZA SIA LA VOSTRA FORZA E LA SAPIENZA 
LA VOSTRA VOLONTÀ. 
LE PROVE NON VI MANCHERANNO, MA SARANNO QUESTE PROVE A FARVI RICORDARE CIÒ CHE NON 
DOVETE DIMENTICARE. 
SIATE TUTTI IN PACE ED ASPETTATE CON FEDE ED ALLEGREZZA SPIRITUALE. 
NON TEMETE! NON TEMETE! 
DAL CIELO VI GIUNGA IL NOSTRO UNIVERSALE AMORE. 
 

PER I FIGLI DELLA FIAMMA, EUGENIO SIRAGUSA 
Catania, Santa Maria La Stella (Sicilia) – 10 Maggio 1970. Ore 12:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

DALLA TERRA AGLI OPERATORI, AI CHIAMATI E SEGNATI 
FRATELLI E SORELLE NELLA LUCE DELLA VERITÀ 

 

È VENUTO IL TEMPO CHE CI ASPETTAVAMO, ANCHE SE I FATTI CHE QUOTIDIANAMENTE SI SUCCEDONO NON 
POSSONO DARVI LA MISURA ESATTA ED IMMEDIATA DEL PROCESSO CHE HA AVUTO INIZIO DA UN PO’ DI 
TEMPO A QUESTA PARTE. 
GLI AVVENIMENTI E GLI AMMONIMENTI CHE LA BONTÀ DELLA SUPERIORE INTELLIGENZA HA CONCESSO 
AGLI UOMINI DI QUESTO MONDO, NON SONO STATI PRESI NELLA LORO GIUSTA CONSIDERAZIONE, ANZI 
SONO STATI OGGETTO DI SCHERNO, DI DERISIONE E DI PERSECUZIONE. LA MENTALITÀ EGOISTICA DEGLI 
ABITANTI DI QUESTO PIANETA È DIVENUTA ASSAI PERNICIOSA SINO AL PUNTO DI MINACCIARE ANCHE 
QUELLA PICCOLA PARTE DI VALORE CREATIVO CHE DEVE NECESSARIAMENTE SOPRAVVIVERE PER POI 
DIVENIRE SUDDITO DEL PARADISIACO REGNO DEL FIGLIUOL DELL'UOMO. 
I FIGLIUOLI E LE FIGLIUOLE DELLE DODICI TRIBÙ, SCELTI E RISVEGLIATI PER ESSERE STRUMENTI DEL 
DIVINO VOLERE E PER EDIFICARE I PRESUPPOSTI IDEALI DEL PROMESSO REGNO DI DIO IN TERRA, SONO 
STATI CHIAMATI E SEGNATI AFFINCHÉ OGNI LORO SPIRITO SIA COSCIENTE CHE IL TEMPO È QUESTO E 
QUESTI I GIORNI CHE IL SIGNORE SI ERA RISERVATI PER RENDERE PALESE IL PRINCIPIO DEL SUO GIUDIZIO E 
IL RINNOVO DI OGNI COSA SECONDO LA SUPREMA LEGGE UNIVERSALE. 
ORA GLI ANGELI DEL SIGNORE, LA MILIZIA DELLA GIUSTIZIA E DELL'AMORE, HANNO VAGLIATO OGNI COSA 
E POSTO LE FONDAMENTA AFFINCHÉ IN ESSI SI EDIFICHI TUTTO CIÒ CHE È STATO SCRITTO PER VOLERE DI 
COLUI CHE DISSE: 
" RITORNERÒ IN MEZZO A VOI ". 
ORA PIÙ CHE MAI GLI AVVENIMENTI CI MOSTRANO I SEGNI INEQUIVOCABILI DEL SUO TANTO ATTESO 
RITORNO, MENTRE AD OGNI SPIRITO CHIAMATO E SEGNATO È STATO DATO IL DIVINO FUOCO DELLO 
SPIRITO SANTO AFFINCHÉ OGNI CUORE ARDA DI VERITÀ E AFFINCHÉ, NELLA SUA SPLENDENTE LUCE, LA 
PACE NELL'ATTESA SIA PIENA DI LETIZIA E DI CONSAPEVOLEZZA. 
QUESTO È IL MIO FRATERNO COLLOQUIO CON VOI, BREVE MA PIENO DI GRANDE SIGNIFICATO PER TUTTI 
COLORO CHE RISVEGLIANDOSI HANNO SENTITO DI ESSERE QUELLI CHE IN REALTÀ SONO IN QUESTO TEMPO 
ED IN QUESTA GENERAZIONE. 
SEMPRE IN ATTESA DI CONOSCERE LE DISPOSIZIONI DELLA SUPERIORE INTELLIGENZA, VOGLIATE ANCHE 
VOI, FRATELLI MIEI IN CRISTO NOSTRO SIGNORE, NUTRIRE PAZIENZA E GRANDE SPERANZA. 
VI ABBRACCIO CON UNIVERSALE AMORE. 
 

VOSTRO FRATELLO E SERVO 
EUGENIO SIRAGUSA – Catania, 09 Maggio 1970 – Ore 19:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

SONDAGGIO P.E.S. SOLEX 
COMUNICAZIONI: 

FRATELLO CARO, 
SI APPROSSIMA IL TEMPO CHE RINNOVERÀ UNO DEI PIÙ GRANDI AVVENIMENTI DELLA VOSTRA STORIA. 
ANCHE PER NOI È MOTIVO DI ALLEGREZZA, ESSENDO QUESTO AVVENIMENTO DA NOI CONOSCIUTO PRIMA 
ANCORA CHE SI MANIFESTASSE SUL VOSTRO PIANETA. 
ANCHE QUESTA VOLTA CI PRODIGHEREMO AFFINCHÉ SIA MANIFESTA LA NOSTRA PRESENZA E PERCHÉ 
MOLTI ALTRI TERRESTRI ABBIANO A MEDITARE SU CIÒ CHE NOI ABBIAMO GIÀ PREDISPOSTO CHE 
AVVENGA. 
INVITIAMO ANCHE TE, FRATELLO CARO, PERCHÉ TU POSSA RALLEGRARTI E GIOIRE. TI COMUNICHEREMO A 
TEMPO OPPORTUNO IL GIORNO E L'ORA DELLA NOSTRA APPARIZIONE NEI CIELI D'ITALIA E CI AUGURIAMO 
DI TROVARTI SVEGLIO IN QUEL GIORNO E IN QUELL’ORA. 
TI AUTORIZZIAMO LA PRESENZA DELLE PERSONE CHE SAI DI AVERE GIÀ SCELTO, ESORTANDOTI AD 
EVITARE ECCITAZIONI DI NATURA ALCOOLICA. 
ORA È TEMPO CHE TI DICIAMO: 
I NOSTRI E I TUOI AMICI, CHE PIÙ STANNO VICINI ALLE CONOSCENZE CHE VI ABBIAMO CONCESSO E CHE 
CONTINUEREMO A CONCEDERVI CON TANTO FRATERNO AMORE, DEBBONO ASSOLUTAMENTE 
COMPRENDERE GLI ATTI CHE, NECESSARIAMENTE, SIAMO COSTRETTI A MANIFESTARE. 
CIÒ CHE SI AVVERERÀ A LORO ED INTORNO A LORO È DOVUTO PRINCIPALMENTE AD UN METODO 
ESTREMAMENTE SEGRETO, ATTO A SPRONARE UNA ATTIVA E CONSAPEVOLE AZIONE NEI CONFRONTI DEGLI 
ISTINTI INTERIORI ATAVICI, AL FINE DI IMPEDIRNE L'INTERVENTO E QUINDI LO SVILUPPO DI UN IMPULSO 
PSICOLOGICAMENTE DELETERIO E CONTROPRODUCENTE ALLO STATO PREPARATORIO DI SVILUPPO DEGLI 
ORGANI DI P.E.S. [ “Percezione Extra Sensoriale” – N.d.T. ] SOTTO NOSTRO CONTROLLO. 
È VERO CHE LA MATURAZIONE DI EVENTI SIMBOLICAMENTE DIMOSTRATIVI VOGLIONO CHIARAMENTE 
INDIRIZZARE GLI ORGANI DI SVILUPPO VERSO UN PIANO DIMENSIONALE PSICO-INTUITIVO ED ORIENTATIVO 
NELLO STESSO TEMPO. 
SE UNA ROSA ROSSA DIVIENE BIANCA, NON DEVE ESPRIMERE UN FATTO FENOMENICO MA DEVE 
CONCEDERVI UN MOVENTE PER COMPRENDERE, INTUITIVAMENTE, UN FATTO ESPRESSO SIMBOLICAMENTE.  
ALTRI EVENTI ESPRESSI SIMBOLICAMENTE, IN TANTI DIVERSISSIMI MODI, VOGLIONO SIGNIFICARVI DATI DI 
ATTRAZIONE LEGATI AL TEMPO E AGLI EVENTI IMMEDIATAMENTE PROSSIMI A MANIFESTARSI. 
LA NOSTRA TUTELA PUÒ SEMBRARVI ASSAI STRANA PER IL MODO IN CUI VIENE ATTUATA, MA ANCORA 
DOVETE ATTENDERE PER RENDERVI CONTO DI CIÒ. 
POSSIAMO DIRVI CHE TUTTE LE CIRCOSTANZE MOVENTI UN VOSTRO GENERICO ATTO SONO SUBORDINATE 
AD UNO SPECCHIO DI PREVISIONI CHE RIGUARDANO GLI EFFETTI CHE LA FORZA DELL'ATTO È COSTRETTA A 
DETERMINARE. 
QUANDO QUESTI EFFETTI RISULTANO CONTROPRODUCENTI, LE CIRCOSTANZE MUTANO LA DIREZIONE DEL 
MOVENTE, EVITANDO IN TAL MODO GLI EFFETTI NON DESIDERATI. 
COSÌ AUGURIAMO CHE ABBIATE IN PARTE COMPRESO IL SISTEMA DA NOI ADOTTATO IN SENSO TUTELARE. 
A TE, CARO FRATELLO, E A TUTTI I NOSTRI E TUOI AMICI, SERENITÀ E PACE. 
 

EUGENIO SIRAGUSA 
15 Dicembre 1962 – Ore 11:10 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

SONDAGGIO P.E.S. SOLEX 
INSEGNAMENTI 

 

ASCOLTA, FIGLIUOLO, È IL GENIO COSMICO CHE PARLA CON LA VERBA ETERNA. 
ASCOLTA E SU OGNI MIO DISCORSO, PONI MASSIMA ATTENZIONE PERCHÉ È VERO CHE IL TEMPO DELLA 
GIUSTIZIA CELESTE È GIÀ DIETRO LE PORTE DI QUESTO MONDO. 
IN VERITÀ IO DICO: 
BEATI SIANO QUELLI SPIRITI CHE HANNO RAGIONE DI ESSERE SVEGLI, PERCHÉ È VERO CHE CHI È SVEGLIO 
OGGI LO SARÀ IN QUEI GIORNI FUTURI IN CUI LA TERRA E IL CIELO VEDRANNO LO SPLENDORE DELLA LUCE 
CREATIVA. 
IN VERITÀ IO DICO: 
È PER ME LETIZIA COMPRENDERTI ED ESSERE COMPRESO, PERCHÉ È VERO CHE L'ALLEGREZZA DELLO 
SPIRITO È INFINITA SE TALE BENE SI FONDE IN SERENA BEATITUDINE E IN CELESTIALE PACE. 
NEL CUORE ESISTE LUCE SE IL FUOCO DELLA VITA ARDE D'AMORE E DI SAGGEZZA. 
IN TE, FIGLIUOLO, ARDE QUESTO FUOCO E IN VERITÀ TI DICO: IN TE E IN TUTTI COLORO CHE COME TE SONO 
SVEGLI, LE VIRTÙ CHE ALBERGANO NELL'ANIMA NON SONO TERRENE, MA BEN IO DICO, 
VENGONO DAL CIELO, DAL REGNO DI COLORO CHE VIVONO IN GRAZIA DEL PADRE CREATORE. 
ORA ASCOLTA QUELLO CHE VORRÒ DIRTI E CONSERVANE MEMORIA: 
IN VERITÀ, OGNI COSA CHE CADE SOTTO I TUOI SENSI HA UNA FORMA DIMENSIONALE, DEFINITA SECONDO 
LA LEGGE CHE REGOLA IL PIANO MATERIALE. 
OR TI DICO CHE LA FORMA È TEMPORANEA IN VISIONE E PERCEZIONE. 
SE ESSA COSA È IMMESSA IN ALTRO CAMPO DIMENSIONALE, DIVIENE ASSAI DIVERSA DI COME È STATA 
PRIMARIAMENTE ACCETTATA. TUTTE LE COSE CHE TI SONO VICINE SONO SOGGETTE A MUTARE, 
ESSENDO ESSE UNA QUANTITÀ DI COSE IN CONTINUO MOVIMENTO EVOLUTIVO. 
LE COSE TERRENE NON POSSONO ESSERE DEFINITE PERCHÉ NON GODONO DELLA PURITÀ NÉ POSSEGGONO 
L'IMMORTALITÀ! IL PIANO MATERIALE È GOVERNATO DA TALE LEGGE PERCHÉ VI È IL VOLERE DI 
MANIFESTARSI SU TALE DIMENSIONE. 

“IO DOMANDO A TE, GENIO COSMICO, CHE COSA È IN REALTÀ CIÒ CHE NOI CHIAMIAMO AMORE?” 
FIGLIUOLO, L'AMORE RACCHIUDE L'ATTO PIÙ IMPORTANTE E NELLO STESSO TEMPO DIVINO 
DELL'IMMORTALITÀ. SENZA L'AMORE OGNI COSA SAREBBE CESSATA GIÀ DA LUNGHISSIMO TEMPO. 
IN VERITÀ, L'AMORE È LA SUBLIMAZIONE DEL VOLERE CREATIVO, L'ESTASI IMMACOLATA DEL DIVENIRE 
CONTINUO. 
L'AMORE È LA SINTESI DELLA TRINITÀ, IL SOFFIO PIÙ CALDO E PIÙ FORTE DELLA CELESTE ARTE DI DIO 
CREATORE. 
RICORDATI, FIGLIUOLO: QUESTO GRANDE INFINITO SENTIMENTO CHE VOI CHIAMATE "AMORE" È, IN 
REALTÀ, UN PIZZICO DI PURA LUCE, DI QUELLA GRANDE ED IMMORTALE LUCE CHE INVADE E VIVIFICA 
TUTTE LE COSE CHE VANNO E RITORNANO SEMPRE! 
 

EUGENIO SIRAGUSA – 27 Novembre 1962 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

SONDAGGIO MENTALE P.E.S. SOLEX 
INSEGNAMENTI 

 

DILETTO FIGLIOLO, 
SONO IO, IL GENIO COSMICO, COLUI CHE TU SENTI E NON VEDI. 
ASCOLTA, ASCOLTA CON PIENA SERENITÀ DI SPIRITO, PERCIOCCHÉ È VERO CHE TALE SERENITÀ È FORZA 
PROPIZIATRICE PER L'ASCOLTO DELLA VERBA DI COLUI CHE TU PENSI E NON VEDI. 
NON RATTRISTARE IL CUOR TUO, NON RAMMARICARE L'ANIMA TUA, NON RENDERE MALINCONICO LO 
SPIRITO TUO, PERCIÒ È  VERO CHE IO SONO IN TE, IN VERITÀ E IN AMORE, PER DIRTI CHE SEI NELLE MIE 
GRAZIE. 
ASCOLTA, FIGLIOLO, ASCOLTA E SII FELICE PERCHÉ È VERO CHE L'OPERA TUA È SANTA E CHE OGNI COSA 
CHE TI CIRCONDA E TI È VICINA, IO DICO IN VERITÀ, È SANTIFICATA. 
IN VERITÀ, IN VERITÀ IO DICO A TE, FIGLIOLO DELL'ETERNA MIA LUCE: 
SE CHIAMI L'AGNELLO ED ESSO È SORDO AL TUO RICHIAMO, RICHIAMALO ANCORA PER TRE VOLTE E POI 
TACI. IN VERITÀ TI DICO: SE EGLI È ADULTO E SPIRITUALMENTE SANO, ENTRERÀ NEL RECINTO OVE 
ABBONDA IL SANO PASCOLO; SE EGLI NON È ADULTO NÉ SPIRITUALMENTE SANO, EGLI NON ASCOLTERÀ IL 
TUO RICHIAMO, NÉ ENTRERÀ NEL RECINTO, NÉ SI POTRÀ CIBARE DI SANO PASCOLO. 
SII ACCORTO E RAVVEDUTO, PERCIOCCHÉ CIÒ CHE VOGLIO DIRTI È COMPRENSIBILE A TE E A COLORO CHE 
DA TE APPRENDERANNO VERITÀ E SAGGEZZA CELESTE. 
NON RAMMARICARTI, FIGLIOLO DEL CIELO E DELLA TERRA, PERCHÉ È VERO QUELLO CHE ANCORA VORRÒ 
DIRTI. ASCOLTA E COMPRENDIMI IN SERENITÀ: 
COLUI CHE HA SETE DI VERITÀ NON SI DISCOSTA DALLA VERACE FONTE, ANZI, RIMANE A DISSETARSI 
FINCHÉ IL SUO SPIRITO NON SI SARÀ SAZIATO E INNALZATO IN GIUSTIZIA E VERITÀ. 
IN VERITÀ IO DICO: 
LE IMMENSE GIOIE DEL CIELO SONO COME PREZIOSI ADAGIATI IN UN FONDO DI LIMPIDISSIME ACQUE. 
LE LIMPIDISSIME ACQUE VOGLIONO ESSERE SIMILI ALLA CHIARA QUIETE DELLO SPIRITO UMANO 
PURIFICATO DAI TORBIDI ISTINTI E SCHIARITO DALL'AMORE PIÙ PURO. IL FONDO È L'ANIMA, IN CUI GIACE 
SOAVE LO SPLENDORE DELLA ETERNA LUCE MANIFESTATA, LA VITA DELLA VITA, LE PREZIOSITÀ DELLE 
CELESTI VIRTÙ. 
SII CERTO, FIGLIOLO, NON TUTTE LE ACQUE SONO LIMPIDE NÉ TUTTI GLI SPIRITI PURIFICATI. IL TESORO DEL 
MIO REGNO È IN TUTTI I MIEI FIGLI ED È IN TUTTI LORO L'AMORE DI CONOSCERE IL GRANDE BENE CHE HO 
LORO DONATO. 
NON DARE VOCE ALL'AGNELLO CHE HA PAURA DI TALE VERITÀ, PERCIOCCHÉ È VERO CHE EGLI SARÀ 
MENATO IL GIORNO OPPORTUNO, E QUEL GIORNO, IN VERITÀ, È VICINO. 
OSANNA IL PADRE TUO PERCHÉ È VERO CHE EGLI COSÌ VUOLE CHE SIA. 
AMEN 
 

EUGENIO SIRAGUSA – 07 Novembre 1962 – Ore 23:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

SONDAGGIO P.E.S. SOLEX 
COMUNICAZIONI 

 

FRATELLO CARO, 
SIAMO COSCIENTI DELL’OPERA TUA E CI RALLEGRIAMO DI QUANTO COMPI. 
IL SACRO CONDUTTORE CHE SORREGGE E GUIDA LO SPIRITO TUO È COLUI CHE GUIDA E SORREGGE 
L’OPERA NOSTRA. 
EGLI È IL CAPO SPIRITUALE DI DIVERSE COSTELLAZIONI DEL NOSTRO UNIVERSO E LA SUA COSCIENZA È 
CRISTICA. 
IN QUESTO TEMPO TI SIAMO STATI VICINI ED ABBIAMO POTUTO RILEVARE L’AZIONE DEI TUOI SONDAGGI 
SU ALCUNE PERSONE A TE MOLTO VICINE. 
IN VERITÀ CI RALLEGRIAMO, MA DOBBIAMO DIRTI QUANTO APPRESSO: 
NON È AFFATTO NECESSARIA LA CONTINUA ATTIVAZIONE DEL POTERE TELEPATICO. 
DOPO L’ATTIVAZIONE DEI PRIMI SONDAGGI, PER RIFLESSO, PASSANO SOTTO IL NOSTRO COMPLETO 
CONTROLLO. 
NOI, A NOSTRA VOLTA, PROVOCHIAMO SU DI LORO GLI EFFETTI NECESSARI AL FINE DI CONOSCERE IL LORO 
STATO PSICOLOGICO. 
QUALORA RILEVIAMO CHE TALE STATO È PROGRESSIVAMENTE PROPIZIO AD ESSERE PIÙ SERIAMENTE 
VAGLIATO, FACCIAMO SCATURIRE ALCUNE VIBRAZIONI DI DIVERSA NATURA. 
CIÒ TI DICIAMO AL FINE DI SOLLEVARTI DALLO SFORZO AL QUALE SEI COSTRETTO A RICORRERE CREANDO 
UNA FORMA. 
 

EUGENIO SIRAGUSA – 8 Novembre 1962 – Ore 10:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

SONO ADONAY! 
FIGLIOLO DELLA MIA LUCE! 
ASCOLTA E SCRIVI PER ISTRUIRE E APRIRE IL CUORE A TUTTI COLORO CHE CERCANO LA VERITÀ PER 
LIBERARE LO SPIRITO DALLA OPPRESSIONE DELLA MATERIA! 
LE RIVELAZIONI CHE IO CONCEDO AGLI SPIRITI SERVITORI DELLA MIA LUCE SERVONO A COMPORRE, COME 
UN MOSAICO, LA NATURA E I PROGETTI CHE RIGUARDANO IL MONDO E IL REGNO DA ME PROMESSO CHE 
PRESTO LA TERRA OSPITERÀ PER LA MIA GLORIA E QUELLA DI MIO FIGLIO IL CRISTO. 
IO SONO AMORE E GIUSTIZIA. SONO LA LUCE, IL SOLE. 
LE TENEBRE HANNO RAGIONE DI ESISTERE PER PERMETTERE ALLE ANIME ED AGLI SPIRITI CHE DA ME 
SCATURISCONO DI EVOLVERSI E CRESCERE. 
TU VIVI IN UN MONDO DOVE ANCORA LE TENEBRE REGNANO, MA LA TUA PROVENIENZA È LA MIA LUCE. 
CIÒ È NECESSARIO PER FAR SÌ CHE IO, ANCHE TUO TRAMITE, POSSA ELARGIRE GRAZIA E CONOSCENZA A 
QUEI FIGLI CHE ANCORA SONO AI PRIMI STADI DELL’EVOLUZIONE. 
L’UOMO HA RIFIUTATO PER DUE VOLTE IL SACRO PATTO DA ME OFFERTO PER LA REDENZIONE SUA E PER 
LA GIOIA DI TUTTI GLI ESSERI VIVI DEL PIANETA TERRA. 
L’UOMO VIVE NELLE TENEBRE PER SUA SCELTA E NON PER SPERIMENTARE. 
L’UOMO È DISUBBIDIENTE E ARROGANTE. PER TALE RAGIONE È NECESSARIO IL MIO DIRETTO INTERVENTO 
PER RISTABILIRE ARMONIA, EQUILIBRIO, PACE E AMORE. 
LA GIUSTIZIA MIA E LA MISSIONE DI MIO FIGLIO IL CRISTO, IL QUALE È UNA SOLA COSA CON ME, SONO LA 
CHIAVE CHE SCIOGLIE LE CATENE CHE IMPRIGIONANO GLI SPIRITI POSSEDUTI DALLE FORZE DEL MALE A 
CAUSA DELLA LORO DEBOLEZZA E DISUBBIDIENZA. 
FIGLIOLO, TU SAI CHE IO SONO IN OGNI COSA ED IN OGNI LUOGO E MANIFESTO ME STESSO IN COLORO CHE 
SPOSANO PACE, AMORE E GIUSTIZIA. 
ADONAY-ARAT-RA TI HA PARLATO, FIGLIO MIO, PER CONSOLARE IL TUO SACRIFICIO ED ELARGIRE AMORE E 
TENEREZZA A COLORO CHE AMI E CHE SERVI: I TUOI FRATELLI. 

 

G. B. – SANT’ELPIDIO A MARE, 3 GENNAIO 2007 – ORE 23:00 

 
 
 

13 



 

 

                     
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

L’ANTICRISTO 
 

UNA FORZA EGEMONE E COMPATTA CHE GOVERNA IL MONDO IN GRAN PARTE ATTRAVERSO L’ECONOMIA E 
LE FORZE MILITARI. 
GLI UOMINI POLITICI, MINISTRI E PRESIDENTI, LE NAZIONI UNITE E QUANT’ALTRO, NULLA POSSONO PER 
FARE OPPOSIZIONE A QUESTA EGEMONIA. 
IL PAPA, TUTTE LE CHIESE CRISTIANE O DI ALTRE FEDI RELIGIOSE SONO IMPOTENTI E SPESSO COMPLICI DI 
QUESTO POTERE ANTICRISTICO. 
LE ORGANIZZAZIONI CRIMINALI SONO PARTE DELL’ANTICRISTO, ALCUNE DI ESSE HANNO LORO UOMINI AI 
VERTICI DEL POTERE DELLO STESSO, ALTRE SONO BRACCIO ARMATO DEL MEDESIMO PER SVOLGERE 
FUNZIONI IMPORTANTI PER IL CAMBIO O LA DESTABILIZZAZIONE DI POTERE  ECONOMICO E POLITICO. 
L’ANTICRISTO È COMPOSTO DA UNA PIOVRA O UNA IDRA DA VARI TENTACOLI E DA VARIE TESTE PENSANTI. 
QUESTE TESTE HANNO UNA COLLOCAZIONE GEOGRAFICA PLANETARIA. NEW YORK, WASHINGTON, 
PALERMO, ROMA, LONDRA, PARIGI, MOSCA, PECHINO, GERUSALEMME, L’IMPERO DEGLI SCEICCHI ARABI ED 
ALTRE TESTE PIÙ PICCOLE NE FANNO PARTE. 
I TENTACOLI LI LASCIAMO IMMAGINARE A VOI, AL VOSTRO INTUITO E DISCERNIMENTO. 
L’ANTICRISTO SI PUÒ COMBATTERE CON LA DIVULGAZIONE DELLA VERITÀ, CON LA FEDE E LA FORZA DI 
LOTTARE PER GLI IDEALI DELLA GIUSTIZIA, DELLA PACE E DELL’AMORE CHE SONO LA CAUSA 
DELL’UMANITÀ. 
LA SPERANZA DI VINCERE È QUASI NULLA. 
MA! … UNA LUCE VIENE DAL CIELO E POI ALTRE LUCI, MIGLIAIA DI STELLE LUMINOSE INVADONO IL 
VOSTRO SPAZIO. UNA VOCE CHE GRIDA NEL DESERTO ANNUNCIA CHE QUESTE LUCI SONO SFERE D’AMORE 
CHE VENGONO DA DIO E PREPARANO IL RITORNO DI SUO FIGLIO IL CRISTO. 
ALLORA: “PENTITEVI! RAVVEDETEVI! IL TEMPO È VENUTO!” 
ALLORA LA QUASI NULLA SPERANZA DIVIENE CERTEZZA ASSOLUTA E L’ANTICRISTO COMINCIA A PERDERE 
I SUO TENTACOLI, LE SUE TESTE, PER CEDERE ALL’ARCANGELO DELLA GIUSTIZIA. 
IL SUO CUORE TRAFITTO A MORTE È SCONFITTO PER SEMPRE! 
ABBIATE FEDE VOI, I GIUSTI! PERCHÉ COSÌ SARÀ! 
ABBIATE FEDE VOI, MANSUETI, PACIFICI, INNOCENTI E AMANTI DELLA VITA, PERCHÉ COSÌ SARÀ! 
PACE! 
 

ASHTAR SHERAN 
TRAMITE UN SERVO DI DIO NEL MONDO 
GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO – Sant’Elpidio a Mare (Italia) – 13 gennaio 2007. Ore 18:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

NOI ABITANTI DELLE STELLE. ESSERI IDROGENALI SOLARI 

 
LA CONTEMPLAZIONE, LA CREAZIONE DI PIANETI E SISTEMI, IL COORDINAMENTO E L’ORDINE SONO LA 
NOSTRA VITA DA GIARDINIERI DEL COSMO. LA SETTIMA E LA SESTA DIMENSIONE ESPRIMONO LA NOSTRA 
IDENTITÀ E QUINDI SIAMO PADRONI E SIGNORI DEI REGNI PLANETARI UNIVERSALI E COSMICI. 
NOI CI IMMERGIAMO ANCHE LÀ DOVE ESISTE IL VELO DI MAYA E LA MATERIA, PERCHÉ ANCH’ESSA È 
ESPRESSIONE DEL SANTO SPIRITO  NOSTRO SIGNORE E CREATORE! ED ALLORA CI PERSONIFICHIAMO NELLA 
ROCCIA, NELL’ACQUA, NEL FUOCO, NELL’ARIA, NELLE PIANTE, NEI COLORI E NEGLI ANIMALI. 
CI PERSONIFICHIAMO ANCHE NELL’UOMO, SE EGLI SI RENDE UMILE A SERVIRE E UBBIDIENTE AI NOSTRI 
DETTÀMI. 
DOVE IL PENSIERO CREANTE È PRESENTE ED OPERANTE ATTRAVERSO IL MOTO PERPETUO È PRESENTE IL 
NOSTRO ESSERE CRISTICO. NOI SIAMO GLI ARCANGELI DELLA VOSTRA STORIA. NOI SIAMO LA STORIA DEL 
COSMO. NOI SIAMO LE GALASSIE, LE STELLE, I PIANETI E TUTTO CIÒ CHE VIVE  E SI TRASFORMA. 
VOI UN GIORNO VIVRETE E GODRETE DI QUESTA VERITÀ COSMICA. 
MA, FINCHÉ VIVRETE NELL’IGNORANZA VI SARÀ DATO SOLO UNO SPECCHIO DI VERITÀ E DI LUCE. A TE, 
FIGLIOLO CHE SCRIVI, LA PACE DELLO SPIRITO DELL’ATOMO SOLARE E DIVINO DEL SIGNORE DEL COSMO 
ARAT-RA. 
PACE! 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
San Giovanni (Italia) – 6 dicembre 2011. Ore 16:11 – G. B. 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

HO SCRITTO L’1 DICEMBRE 2011: 
 

HO RICEVUTO QUESTO MESSAGGIO DALLA MIA AMICA E SORELLA SPIRITUALE LUZ DE MARIA. 
IO CREDO! 

LEGGETE, MEDITATE E DEDUCETE. 
 

San Giovanni (Italia) – 1 dicembre 2011 – G. B. 
 

MESSAGGIO DEGLI ESSERI DI LUCE RICEVUTO DA LUZ DE MARIA – 29 novembre 2011 
 

Amata. 
Nel momento della Sacra Passione del nostro Re, tutti noi e il Cosmo intero che comprende gli universi ci siamo 
scossi, prostrati nel profondo del nostro essere, per una tale irriverenza, tanta malvagità e tanta oscurità nel cuore 
dell'umanità. 
 

Tanta ostinazione, che se non fosse stato per l'Amore Divino che Dimora in noi, e la Divina Volontà che ci ordinò di 
non intervenire affinché il Piano di Dio si realizzasse, noi e tutta la Creazione saremmo discesi contro l'essere umano, 
di fronte a tale ingratitudine. 
Ogni colpo inferto che trapassava le Divine Mani e Piedi del nostro Re, ha fatto sussultare il Cielo e noi cademmo 
prostrati nel sentire il dolore Divino offerto per ogni uomo, dinnanzi a tanto ed infinito Amore del nostro Re per 
l'umanità e di fronte al dolore della Nostra Regina Celeste. 
 

Noi che avevamo ricevuto gran potere dalle Mani del Padre, dovemmo contenere tutto il nostro amore e la nostra 
lealtà, di fronte ad un uomo che non comprese mai chi stava flagellando. 
 

Quando il nostro Re spirò, piangemmo tanto che la Terra si inondò di acqua, il Sole smise di brillare e tutto divenne 
oscurità e tenebre. 
Contemporaneamente i malati guarirono e noi proteggemmo il Divino Corpo insieme alla Madre. 
 

Questo è il motivo per il quale accanto ad ogni creatura umana attraverso la quale si ripete la Sacra Passione, visibile o 
misticamente, siamo presenti e ci manifestiamo, perché proteggiamo queste creature che rivivono il vero ed unico 
Amore in tutta la sua essenza. Ci prostriamo davanti ad ogni creatura specchio della donazione Divina. 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

LO SPIRITO SANTO 
 

LO SPIRITO ONNICREANTE È PRESENTE IN TUTTE LE COSE CREATE E NON CREATE LE QUALI, 
PUR ANCORA NON MANIFESTE, ESISTONO E SONO PRESENTI NELL'IMMAGINE PENSIERO DELL’ARCHETIPO, 
DELL'UOMO-DIO. 
NELLO SPAZIO E QUINDI NEL COSMO NON ESISTE IL NULLA PERCHÉ OGNI COSA È GIA NELLA MENTE DEL 
CREATORE. ESISTE IL CREATO MANIFESTATO ED IL NON CREATO PRESENTE SOLO NEL PENSIERO DELLA 
FORZA CREANTE. QUINDI POSSIAMO GIUDICARE NEL SEGUENTE MODO: ESISTE IL NON CREATO NELLA 
MEMORIA DEL CREATORE PROSSIMO A MANIFESTARSI E QUINDI DIVENIRE CREATO IN TUTTE LE FORME, 
MATERIA-ASTRALE-SPIRITO. 
IL SANTO SPIRITO (FORZA CREANTE) È PRESENTE IN TUTTE LE DIMENSIONI SPIRITUALI ED IN TUTTA LA 
MATERIA ORGANICA ED INORGANICA DI TUTTI GLI ELEMENTI DELL'UNIVERSO. 
GLI ESSERI CRISTICI SONO COMPENETRATI DA QUESTA FORZA ED IN ESSA SI IDENTIFICANO. LO SPIRITO 
CREANTE È ONNISCIENTE, ONNIPRESENTE E ONNIPOTENTE. L'ENTITÀ CRISTICA LO ESPRIME TOTALMENTE, 
MA ANCHE UNA ROCCIA, UNA PIANTA, UN ESSERE ANIMATO E LO STESSO UOMO POSSONO COMPIERE 
MIRACOLI SE LA VOLONTÀ DEL SANTO SPIRITO LO DESIDERA. 
NOI, ESSERI CRISTICI, SIAMO CONSAPEVOLI CHE ANCHE L'ULTIMO DEGLI UOMINI DELLA TERRA E 
DELL'UNIVERSO, SE UMILE E UBBIDIENTE A SERVIRE, PUÒ DIVENIRE UN DIO  PERSONIFICATO DALLO 
SPIRITO DELL'ATOMO CREANTE. 
RICORDATE CRISTO? “VOI SIETE DEI E FARETE COSE PIÙ GRANDI DI ME”. 
REALIZZATE QUESTE ETERNE VERITÀ E DIVERRETE LIBERI, MA LIBERI DAVVERO. 
PACE! 
UN DIO SOLARE! 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
G. B. – S. Elpidio a Mare (Italia) – 24 Dicembre 2011. Ore 19:19 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

LA LUCE VIVIFICANTE! 
 

SOLO L'AMORE VIVIFICA, CONSOLA, CREA E COMPIE MIRACOLI! 
LA FEDE IN CRISTO CHE È LA VIA, LA VERITÀ E LA VITA AMPLIFICA QUESTO SUBLIME SENTIMENTO E LO 
PROIETTA ALL'APICE DEL SUO AMPLESSO CHE È LA DIVINA SANTITÀ. 
LA CONTEMPLAZIONE E L'AZIONE A FAVORE DELLA VITA E DEL PROSSIMO SONO L'ESPRESSIONE COMPLETA 
DELLA CRISTICA  COSCIENZA. OGNI UOMO HA IL DOVERE DI MANIFESTARE TALI VIRTÙ. 
IL COSMO SI ESPANDE TRA INFINITI COLORI, MIRIADI DI GALASSIE, SISTEMI SOLARI, STELLE E PIANETI 
PERCHÉ L'ASTRONAVE DELL'AMORE GUIDATA DALLO SPIRITO ONNICREANTE INSEMINA I GENI DELLA VITA 
PER POI CONCEPIRE E PARTORIRE GRAZIE E CONOSCENZE PER GLI SPIRITI ABITANTI LE CELLULE COSMICHE 
E LE MACROMOLECOLE UNIVERSALI. 
LA LUCE VIVIFICANTE È PRESENTE IN VOI TUTTI ED È LA SCINTILLA ETERNA DELLA VOSTRA IDENTITÀ 
VERA. 
DOVETE AD OGNI COSTO LIBERARLA DALLA PRIGIONE DELLA MATERIA, DAL VELO DELL'ILLUSIONE. 
SOLO COSÌ L'AMORE UNIVERSALE POTRÀ UNGERE LA VOSTRA ANIMA ED IL VOSTRO SPIRITO E INNALZARE 
LORO VERSO LA CRISTICA COSCIENZA E GODERE DELLA BEATITUDINE. 
PACE! 
UN DIO SOLARE. 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
G. B. – S. Elpidio a Mare (Italia) – 25 dicembre (S. Natale) 2011. Ore 12:51 

 
Opera del pittore Vittorio Vitulli 
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DAL CIELO ALLA TERRA 

 
SONO IO, ASCOLTATEMI! 

 

QUANDO SIETE UNITI NELLA COMUNIONE CRISTICA, IL MIO CUORE DANZA DI GIOIA ED IL MIO SPIRITO 
SORRIDE D’AMORE E DI TENEREZZA PER VOI FRATELLI MIEI, AMICI MIEI, PARGOLETTI MIEI. 
SIATE AMICI ED AMATEVI COME IO VI HO AMATO! 
SIATE UNA SOLA COSA CON IL CALICE DELLA COMUNIONE CRISTICA VIVENTE IN MEZZO A VOI. 
IO SONO IN LUI. LUI È IN VOI, VOI SIETE IN LUI E TUTTI SIETE UNA SOLA COSA CON ME ED IL PADRE MIO 
CHE È NEI CIELI. 
I VOSTRI SPIRITI GIOISCANO ED ESULTINO DI PACE LE VOSTRE ANIME. 
IO SONO IN MEZZO A VOI, SONO RITORNATO, NON VI HO LASCIATI ORFANI! 
LE VOSTRE MANI SIANO SEMPRE BEN SALDE SULL’ARATRO E LA VOSTRA FEDE FORTE COME LA ROCCIA. 
STATE ATTENTI ALLE DISSUASIONI DEL MALIGNO, IL SUO FINE È QUELLO DI DIVIDERVI E SOPRATTUTTO 
ALLONTANARVI DAL MIO CALICE DI SANGUE VIVENTE IN MEZZO A VOI. 
IO SONO RITORNATO E TRA POCO IL GIORNO E L’ORA DEL PADRE SI MANIFESTERANNO CON TUTTA LA LORO 
POTENZA DIVINA! 
SÌ, PARGOLETTI MIEI, COSÌ SARÀ, PERCHÉ, SAPPIATELO E NON DIMENTICATELO MAI, IL GIORNO DEL PADRE 
È ANCHE IL MIO GIORNO. 
PACE! 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
Per bocca del Mio servo e servo vostro 
Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato 
S. Elpidio a Mare (Italia) – 11 giugno 2011. Ore 21:59 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

HO SCRITTO IL 26 GIUGNO 2011: 
 

HO INCONTRATO CRISTO. 
SÌ, ANCORA UNA VOLTA HO INCONTRATO GESÙ IL CRISTO, IL QUALE MI HA ONORATO DELLA SUA DIVINA 
PRESENZA. ERA CROCIFISSO ED IN SILENZIO. MI TROVAVO IN UN LUOGO QUASI BUIO DOVE LUI, IL MESSIA, 
MI  AVEVA INDICATO DI ANDARE. 
HO CHIESTO: “SIGNORE, SIGNORE. COSA VUOI DA ME? PERCHÉ IO? PERCHÉ ORA? PERCHÉ IN QUESTO LUOGO 
QUASI OSCURO?” 
IL SIGNORE MI HA RISPOSTO: “FIGLIOLO, ANNUNCIA A TUTTI: QUESTA È L’ORA DELLE TENEBRE. 
LA TERRA È AVVOLTA DALL’OSCURITÀ UMANA. MALGRADO CIÒ IO SONO QUI. IO CI SONO, 
MA QUASI NESSUNO MI CERCA. VÀ FIGLIOLO E TESTIMONIA LA VERITÀ DI CIÒ CHE HAI VISTO E SENTITO. 
PRESTO MI RIVELERÒ AL MONDO CON POTENZA E GLORIA. VÀ FIGLIOLO E NON TEMERE, IO SONO IN TE E 
CON TE.” 
HO RINGRAZIATO IL SIGNORE GESÙ CRISTO, FIGLIO DEL DIO VIVENTE ADONAY-ARAT-RA. 

 

CON AMORE 
VOSTRO GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO – Sant’Elpidio a Mare (Italia) 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

SONO AREDOS, 
FRATELLO DELLA LUCE IN MISSIONE SULLA TERRA, FRATELLO E COLLABORATORE DI SETUN-SHENAR. 

FRATELLO GIORGIO, LE POTENZE CELESTI, DA CUI DIPENDIAMO, MI HANNO INCARICATO DI TRASMETTERE 
QUESTO MESSAGGIO ALL’UMANITÀ. TI PREGHIAMO DI DIFFONDERLO: 

 

APOCALISSE E NUMERI! 
 

FRATELLI TERRESTRI, 
VI ABBIAMO GIÀ SINTETICAMENTE SPIEGATO IN PRECEDENTI COMUNICATI (13 GENNAIO 2007) LA NATURA 
DI CIÒ CHE VOI CHIAMATE ANTICRISTO E I PIANI NEFASTI, CARICHI DI ORRORE E ODIO CHE QUESTA FORZA, 
COMPOSTA DAGLI UOMINI PIÙ RICCHI E POTENTI DEL MONDO, SI ACCINGE A METTERE IN OPERA NEI 
PROSSIMI MESI E ANNI DEL VOSTRO TEMPO. 
SUL VOSTRO PIANETA IN QUESTO MOMENTO È IN CORSO LA PARTE PIÙ DRAMMATICA DELL’APOCALISSE DI 
GIOVANNI MA ANCHE L’ULTIMO TEMPO NEL QUALE L’ALTISSIMO PADRE ADONAY E SUO FIGLIO IL CRISTO 
CONCEDONO, A CHI LA CERCA CON AMORE, LA VERITÀ CHE COMPORTA LA LIBERTÀ E LA REDENZIONE. 
LE PROVE DI QUANTO VI ANNUNCIAMO SONO NEI NUMERI TERRIFICANTI, INIMMAGINABILI E FOLLI CHE 
CERTIFICANO UNA SOCIETÀ UMANA CHE VIVE NELLA SOFFERENZA, NELLA VIOLENZA, NELL’ODIO, 
NELL’EGOISMO E NELLA MORTE: 
1) TRENTAMILA BAMBINI OGNI GIORNO MUOIONO DI FAME E MALATTIE. UNO OGNI 5 SECONDI. 
2) MILIARDI DI ESSERI UMANI VIVONO SENZA IL NECESSARIO, NELLA POVERTÀ PIÙ ASSOLUTA E 
VITTIME DI GUERRE FOLLI E DIABOLICHE ORGANIZZATE DAI COMMERCIANTI DI ARMI E DI MORTE. 
3) SOLAMENTE CIRCA 800 MILIONI DI ABITANTI DEL PIANETA TERRA VIVONO CON IL NECESSARIO, E 
SPESSO SUPERANO LO STESSO, ENTRANDO NEL SUPERFLUO, INGIUSTO ED INUTILE. QUESTA PARTE DELLA 
VOSTRA SOCIETÀ, CONCENTRATA SOPRATTUTTO NELL’OCCIDENTE DEL MONDO, VIVE ED OPERA 
SPECULANDO SULLA PELLE DEI PROPRI FRATELLI POVERI. ESSI CIOÈ SFRUTTANO L’80% DELLE RISORSE DEL 
PIANETA A DISCAPITO DI TUTTI GLI ALTRI CHE INGIUSTAMENTE NON NE POSSONO TRARRE BENEFICIO. LE 
RISORSE SFRUTTATE SONO INOLTRE, CON ENORME INGIUSTIZIA, RICAVATE DAI LUOGHI O NAZIONI 
PROPRIO DOVE VIVONO I MILIARDI DI POVERI SOPRACITATI. 
4) SOLO 100 MILIONI DI PERSONE SONO I RICCHI, I MILIONARI DEL MONDO, I QUALI POSSIEDONO TUTTE 
LE RICCHEZZE DEL PIANETA. VIVONO NEL MATERIALISMO PIÙ SFRENATO E NELL’EGOISMO PIÙ 
DEGENERATO. SONO FIGLI D’ARTE DEI POTENTI DEL MONDO: QUELLE POCHE CENTINAIA DI FAMIGLIE, 
APPARTENENTI A TUTTE LE RAZZE E RELIGIONI DEL VOSTRO PIANETA, CHE GOVERNANO LE NAZIONI 
DELLA TERRA. L’ECONOMIA E LE FORZE MILITARI CHE ESSI POSSIEDONO SONO IL VERO POTERE. I CAPI DI 
STATO, I POLITICI, I PARLAMENTARI, ECC., COME VI ABBIAMO GIÀ DETTO, NULLA O POCO POSSONO FARE DI 
FRONTE ALLA LORO POTENZA, ANZI, SPESSO, QUASI SEMPRE, I POLITICI CHE VENGONO ELETTI O NOMINATI 
SONO BURATTINI NELLE LORO MANI, DEI PRESTANOMI O TESTAFERRO DEI SOPRACITATI MAGNATI 
DELL’ECONOMIA. DOVETE INOLTRE SAPERE CHE ESISTE UNA ELITE O CLUB DI PERSONAGGI, DI VARIA 
ESTRAZIONE RELIGIOSA, CULTURA E RAZZA CHE SIEDONO SUL TAVOLO DA GIOCO DEL POTERE. ESSI SONO I 
DECISIONISTI O COORDINATORI DEL DESTINO DEL MONDO. POCHI O NESSUNO DI VOI È A CONOSCENZA CHE 
ESISTE, A LIVELLO SPIRITUALE, UNA FORZA POTENTE E DIABOLICA CHE PERSONIFICA QUESTI PERSONAGGI: 
LE ENTITÀ LUCIFERO E SATANA SIEDONO SUGLI ALTI VERTICI DEL MONDO COMPRESE LE CHIESE 
CRISTIANE ED ALTRE RELIGIONI (RICORDATE IL MESSAGGIO DI FATIMA?). 
5) ESISTONO DUE NUOVI BLOCCHI DI POTERE CHE SI CONTENDONO IL DOMINIO DEL MONDO, LO 
ABBIAMO GIÀ DETTO IN PRECEDENTI COMUNICATI. ESSI SONO: STATI-UNITI CON IL LORO IMPERO IN 
OCCIDENTE E I LORO ALLEATI, RUSSIA-CINA E ALCUNI PAESI ARABI NELL’ORIENTE. SPESSO VI ABBIAMO 
DETTO E RICORDATO CHE NOI, ESSERI DI LUCE, NON SIAMO NÉ CON L’UNO NÉ CON L’ALTRO IMPERO O 
BLOCCO DI POTERE. NOI SIAMO CON CRISTO E CON TUTTA QUELLA UMANITÀ CHE VUOLE VIVERE IN PACE, 
AMORE E GIUSTIZIA. SIAMO SOLIDALI CIOÈ CON TUTTE QUELLE ANIME CHE POTREBBERO, IN CASO DI 
RIPOPOLAMENTO DEL PIANETA, RICOSTRUIRE UNA NUOVA CIVILTÀ DOPO UNA DISTRUZIONE CHE VOI, 
GIORNO PER GIORNO, STATE PONENDO IN ESSERE NEI RIGUARDI DEI VOSTRI BAMBINI, DELLA NATURA, DI 
VOI STESSI. NOI SIAMO PRONTI PER AIUTARE QUESTE ANIME GIUSTE E TUTTI I BAMBINI CHE ABITANO IL 
VOSTRO MONDO. 
6) COME GIÀ DETTO PRECEDENTEMENTE, NOI DIPENDIAMO DALLE CELESTI POTENZE, QUELLE CHE VOI, 
NEI VOSTRI TESTI SACRI, CHIAMATE SERAFINI E TRONI. 
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SIAMO INOLTRE COSCIENTI CHE ANCH’ESSI DIPENDONO E UBBIDISCONO ALLA LUCE DI GESÙ-CRISTO, 
FIGLIO DEL DIO VIVENTE IL QUALE, NON CI STANCHEREMO MAI DI RIPETERLO, È PROSSIMO A 
MANIFESTARSI CON POTENZA E GLORIA SULLA TERRA. PER TALE RAGIONE ANCORA NON ABBIAMO PRESO 
POSSESSO DEL VOSTRO MONDO PERCHÉ UBBIDIAMO AL MESSIA GESÙ CRISTO E A SUO PADRE ADONAY CHE 
È IL PADRE NOSTRO E VOSTRO. 
7) SIETE NEL CAPITOLO 15 DELL’APOCALISSE DI GIOVANNI: I SETTE ANGELI E LE SETTE COPPE. COME 
POTETE BEN NOTARE IL MARE, IL SOLE, LA TERRA, L’ARIA ECC. SONO PROTAGONISTI DELL’IRA DI DIO E 
FANNO PARTE DEL MESSAGGIO E DELL’AMMONIMENTO SULLA REDENZIONE E PENITENZA CHE GLI UOMINI 
RIFIUTANO. PER COMPLEMENTARE QUESTA FORMA DI MANIFESTAZIONE DIVINA CON LA GIUSTIZIA VI È 
UN’ALTRA CHIAMATA ALLA REDENZIONE, QUELLA DELL’AMORE CON I SEGNI IN CIELO, IN TERRA E NEL 
CORPO DEL NOSTRO MESSAGGERO CHE SI STANNO MANIFESTANDO E CHE TUTTI POSSONO VEDERE, ANCHE 
SE POCHI CREDONO. 
8) VOGLIAMO INFINE RICORDARE E RIBADIRE CHE GLI ELETTI DELL’APOCALISSE SONO 144.000 ESSERI, 
ANIME CHE SONO DEVOTE AL CRISTO E SONO SEGNATE NEL TERZO OCCHIO (SULLA FRONTE. CAP. 14 
APOCALISSE). ESSI SONO COLORO CHE DALL’UNIVERSO, DAL COSMO, DAL SOLE SONO SCESI SULLA TERRA 
PER ACCOMPAGNARE IL CRISTO-GESÙ NELLA SUA MISSIONE. ESSI SONO COLORO CHE RISVEGLIANO I 
CHIAMATI E I GIUSTI AFFINCHÉ POSSANO SALVARE I LORO SPIRITI DALLA MORTE SECONDA. RICORDATE 
CHE I SALVATI, CIOÈ COLORO CHE SARANNO POSTI ALLA DESTRA DI CRISTO, NEL GIUDIZIO UNIVERSALE 
(MATTEO, CAP. 24) SARANNO TUTTI COLORO CHE HANNO LAVORATO A FAVORE DELLA VITA, CHE HANNO 
AMATO IL LORO PROSSIMO COME SE STESSI, CHE HANNO LOTTATO PER IL TRIONFO DELLA GIUSTIZIA. NON 
È MOLTO IMPORTANTE PER IL CRISTO E PER NOI SE ESSI ERANO ATEI O CREDENTI, RELIGIOSI O LAICI, 
CRISTIANI, MUSULMANI, GIUDEI, BUDDISTI O ALTRO. È IMPORTANTE E FONDAMENTALE PER NOI CHE VOI 
PRENDIATE COSCIENZA CHE IL GIUDIZIO DI DIO SI BASA OGGI, DOMANI E NEI SECOLI DEI SECOLI 
SULL’INSEGNAMENTO DI GESÙ: DAI LORO FRUTTI CONOSCERETE CHI SONO. ECCO, FRATELLI DELLA TERRA, 
AMICI CHE SEGUITE IL NOSTRO DISCORSO E NEMICI CHE VI OSTINATE AD IGNORARCI O A OSTACOLARE I 
NOSTRI MESSAGGERI, LA VERITÀ È QUESTA! UNA VERITÀ SCOMODA PER L’ANTICRISTO E I SUOI 
PARTIGIANI. UNA VERITÀ CHE LIBERA LO SPIRITO E FORTIFICA LA FEDE PER COLORO CHE ASPETTANO 
L’ARRIVO DELLO SPOSO, DEL RE DEI RE, IL CRISTO-GESÙ CON LE LORO MANI BEN SALDE SULL’ARATRO. 
LA PACE SIA CON VOI! 
 

AREDOS, ANGELO DELLE MILIZIE CELESTI VI HA PARLATO. 
PER TE FRATELLO, IL MIO AMORE E QUELLO DI SETUN-SHENAR TUO ANGELO PROTETTORE E GUIDA. 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 
Montevideo (Uruguay) – 29 maggio 2007. Ore 19:00 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

RICONOSCETEMI DA CIÒ CHE VI DICO! 
 

ABBIATE FEDE! 
IL GIORNO DELL'ETERNA FELICITÀ SI APPROSSIMA E SARÀ LA VOSTRA BEATITUDINE. 
SÌ! PARGOLETTI MIEI, SONO IO, IL BUON PASTORE, IL VOSTRO CONSOLATORE CHE VI PARLA! 
ABBIATE FEDE, SPERANZA E CERTEZZA DELLA MIA PROMESSA: L'INSTAURAZIONE SULLA TERRA DEL 
REGNO PROMESSO DAL PADRE MIO E VOSTRO, ADONAY! 
IO SONO PRESENTE. ANCORA NON POTETE VEDERMI, MA POTETE E DOVETE SENTIRE DENTRO DI VOI 
L'AMORE E LA VIBRAZIONE CHE IL MIO SPIRITO INFONDE COSTANTEMENTE NEI VOSTRI CUORI. 
SONO PRESENTE, E CON ME GLI ANGELI DELLA CELESTE MILIZIA PREPARANO IN TUTTO IL MONDO IL 
GIORNO DELLA MIA POTENZA E DELLA MIA GLORIA. 
IO SONO PRESENTE E POTETE VEDERE CON GLI OCCHI UMANI E  QUELLI DELLO SPIRITO IL SANGUE DELLA 
MIA PASSIONE SULLA CROCE CHE È L'ULTIMA CHIAMATA ALLA REDENZIONE DI MOLTI. 
FIGLIUOLI, STATE ATTENTI! IL MALIGNO È FERITO A MORTE E QUINDI HA SCATENATO TUTTE LE SUE FORZE 
AFFINCHÉ I CHIAMATI E GLI ELETTI POSSANO PERDERSI. 
MA IN VERITÀ VI DICO: IL PADRE ADONAY HA ABBREVIATO I GIORNI DELL'APOCALISSE AFFINCHÉ POSSIATE 
RIMANERE CON LE MANI SALDE SULL'ARATRO. 
VI HO GIÀ DETTO CHE MOLTI SONO I CHIAMATI E POCHI GLI ELETTI QUINDI ABBIATE DISCERNIMENTO. 
NON GIUDICATE, MA CONSTATATE E NON VIVETE DI IMPRESSIONI MA DI VERITÀ! 
RICORDATE! RICORDATE SEMPRE, I GIUSTI, I BUONI, I BEATI, I MIEI VERI DISCEPOLI SONO COLORO CHE 
METTONO IN PRATICA I MIEI INSEGNAMENTI. 
RICORDATE? 
VI HO DETTO "NON CHIUNQUE MI DICE SIGNORE! SIGNORE! ENTRERÀ NEL REGNO DEI CIELI, MA COLUI CHE 
FA LA VOLONTÀ DEL PADRE MIO CHE È NEI CIELI". 
SAPPIANO GLI UOMINI CHE IL GIUDIZIO SARÀ EMESSO IN BASE ALLE OPERE CHE SARANNO COMPIUTE E 
NON ALL'APPARTENENZA A QUELLA O A QUESTA RELIGIONE. 
IL GIUDIZIO DIVINO SARÀ POSTO IN ESSERE IN BASE AI FRUTTI CHE GLI UOMINI HANNO DATO E NON SULLE 
PREGHIERE O SULLE IDEE RELIGIOSE O UMANISTICHE. 
VI HO GIÀ DETTO CHE SIETE TUTTI FRATELLI E SORELLE IN CRISTO, IN QUANTO TUTTI LAVORATE PER LA 
GIUSTA CAUSA DELL'UMANITÀ CHE È UNA ED UNA SOLA: LA GIUSTIZIA, LA PACE E L'AMORE PER TUTTI GLI 
ESSERI VIVENTI DEL PIANETA TERRA. 
ATTENTI DUNQUE! È TEMPO CHE I GIUSTI SI RIUNISCANO E SI RICONOSCANO SOTTO UN UNICO VESSILLO: 
LA SOPRAVVIVENZA DELL'UMANITÀ E LA COSTRUZIONE DI UN MONDO MIGLIORE. LAVORATE NELLA MIA 
VIGNA! DONATE TUTTO VOI STESSI E SARETE RICOMPENSATI DALLA VITA E DAL CREATORE. 
IO SONO QUI, IN MEZZO A VOI, PER RACCOGLIERE IL GRANO CHE VIENE SEPARATO DALLA GRAMIGNA. 
ABBIATE FEDE, PARGOLETTI MIEI, TUTTO CIÒ CHE ACCADE NEL MONDO, GLI EVENTI FUNESTI E TRAGICI 
CHE GLI UOMINI, PER LORO SCELTA, COMPIONO: VIOLENZA, MORTE, DISPERAZIONE, GUERRA, FAME, 
PESTILENZE, PRODUCONO LA REAZIONE DEGLI ZIGOS (ACQUA, ARIA, TERRA E FUOCO) E QUINDI 
CATASTROFI, TERREMOTI,  URAGANI, ECC. ECC. 
CIÒ È NECESSARIO AFFINCHÉ, COME GIÀ DETTO, SI ABBREVINO I TEMPI E SI ACCELERI IL GIORNO DELLA 
MIA MANIFESTAZIONE NEL MONDO CON POTENZA E GLORIA SULLE NUVOLE DEL CIELO. 
SIATE UNITI! AMATEVI COME IO VI HO AMATO! 
IO SONO QUI. SONO RITORNATO! 
PRESTO IL MIO SERVO PORTANTE I SEGNI DELLA MIA PASSIONE SULLA CROCE CRISTICA PORTERÀ A 
TERMINE LA SUA MISSIONE NEL MONDO ED ALLORA MI RENDERÀ GLORIA! 
IL TEMPO È VENUTO! IL TEMPO DELL'APOCALISSE! IL TERZO TEMPO È GIUNTO ALL'EPILOGO. 
PACE E AMORE PER I VOSTRI SPIRITI! 
GIUSTIZIA SULLA TERRA! 
VI BENEDICO!  † 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
Giorgio Bongiovanni 
Montevideo, 16 novembre 2007 – Ore 17:09 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
HO SCRITTO PER VOLERE DELLE POTENZE CELESTI IL 13 GENNAIO 2007: 

 

ALIMENTATE I VALORI DELLO SPIRITO E DIGIUNATE PER QUANTO VI È POSSIBILE I VALORI DELLA MATERIA. 
CRISTO DISSE: “DATE A CESARE ( MATERIA), QUELLO CHE È DI CESARE E A DIO (SPIRITO), CIÒ CHE È DI DIO”. 
VIVETE IN UN TEMPO E IN UNA SOCIETÀ DOVE DATE MOLTO ALLA MATERIA  E POCO A DIO. 
OCCORRE CHE VI SFORZIATE CON PASSIONE E SACRIFICIO A VIVERE E ALIMENTARE QUOTIDIANAMENTE, 
GIORNO PER GIORNO, I SENTIMENTI DELL’AMORE, DELLA PACE E DELLA GIUSTIZIA CHE FORTIFICANO IL 
VOSTRO SPIRITO. 
VI ABBIAMO DETTO CHE  L’AZIONE, LE OPERE A FAVORE DELLA VITA SVOLTE NELLA DIMENSIONE-
MATERIA NELLA QUALE VI TROVATE RAGGIUNGONO L’OBIETTIVO DA NOI INDICATO. 
CERCATE CON FEDE E ABNEGAZIONE DI SVOLGERE AL MINIMO–SUFFICIENTE I LAVORI CHE LA MATERIA-
SOCIETÀ IN CUI VIVETE VI IMPONGONO AD ESPLETARE ED ALZATE ALL’“OPTIMUM-MAXIMUM” LE AZIONI 
CHE LO SPIRITO NECESSITA PER REALIZZARE LE ALTE FREQUENZE DELL’AMORE CRISTICO. 
OGNI ORA, OGNI MINUTO DEL VOSTRO GIORNO SIA UNA CONTINUA DEDIZIONE ED INNO ALLA VITA, AL 
SENSO DELLA GIUSTIZIA ED ALLA FRATELLANZA. 
NON DOVETE NUTRIRE MAI SENTIMENTI DI INVIDIA O GELOSIA E SVILUPPATE IL SENSO DELLA 
TOLLERANZA E DELLA PAZIENZA PER IL FRATELLO O LA SORELLA CHE ANCORA NON HA BACIATO IL 
MERAVIGLIOSO FIORE DELLA VERITÀ CHE FA LIBERI. NEL TEMPO CHE VI È CONCESSO PER INCONTRARVI E 
RIUNIRVI FATE TESORO DELLE PERLE CHE IL CIELO VI DONA E DELLE INIZIATIVE PRATICHE E POSITIVE CHE 
ORGANIZZATE ED ESPLETATE. 
RICORDATE CHE NON C’È PIÙ TEMPO PER LE INCOMPRENSIONI, LE DISPUTE, LE RIVALITÀ E LE INUTILI 
SOFFERENZE CAUSATE DAI SENTIMENTI UMANI E DALLE DIFFERENTI METODOLOGIE DI VITA CHE LE 
VOSTRE PERSONALITÀ PONGONO IN ESSERE. 
IL NOSTRO MESSAGGERO È IL CALICE VIVENTE DELLA VOSTRA COMUNIONE CRISTICA, MA È ANCHE 
SOGGETTO DI GIUSTIZIA SE VOI NON RISPONDETE ALLA NOSTRA CHIAMATA D’AMORE E DI UNIONE. 
NOI VI AMIAMO FRATELLI E SORELLE, ABBIAMO STIMA E RISPETTO DEI VOSTRI SPIRITI RISVEGLIATI, PER 
QUESTO VI CONCEDIAMO QUESTI MESSAGGI E QUESTE RACCOMANDAZIONI, CIÒ PER EVITARE CHE 
LUCIFERO  E LE FORZE DEL MALE POSSANO PROVOCARE IN VOI DIVISIONI, PROVE E SELEZIONI NECESSARIE 
PER SEPARARE IL GRANO DALLA GRAMIGNA. 
SIATE ATTENTI E GUARDINGHI! 
COME GIÀ VI ABBIAMO PRECEDENTEMENTE ACCENNATO IL NOSTRO MESSAGGERO STIGMATIZZATO IN 
QUESTO MOMENTO ED IN QUESTO TEMPO VIVE IN NOI E CON NOI. 
CIÒ PROVOCA AL SUO SOLARE SPIRITO UNA SOFFERENZA PARTICOLARE NEL CORPO E NELL’ANIMA PERCHÉ 
VIVE PARTE DELLA SUA ESISTENZA NELLA MATERIA E IN UN MONDO CHE NON GLI APPARTIENE, MA 
L’AMORE CELESTE DEGLI ESSERI CHE FANNO PARTE DELLA SUA IDENTITÀ SPIRITUALE LO CONSOLA E  
COLMA IL VUOTO TEMPORANEO CHE SVILUPPA IL SUO PLESSO SOLARE. 
LA CONSOLAZIONE DELLA SUA FAMIGLIA, IL VOSTRO CONFORTO E SAPERE CHE L’UNIONE E L’AMORE 
DELLE ARCHE SPIRITUALI CHE I SUOI FRATELLI COMPONGONO LO AIUTANO A SOPPORTARE E A 
SOPRAVVIVERE IN UNA DIMENSIONE MATERIALE CHE PER LUI È DIVENTATA PESANTE E FASTIDIOSA. 
LE SANGUINAZIONI, LE STIGMATE E LA CONTEMPLAZIONE SONO LA GIOIA, L’AMORE, L’ADORAZIONE CHE 
LO PERSONIFICANO NEL SACRO CUORE DI CRISTO. 
ABBIATE PACE E SERENITÀ NEL CUORE! 
 

HO RINGRAZIATO GLI ANGELI DELLA LUCE CHE MI HANNO COMUNICATO QUANTO HO SCRITTO IN QUESTE 
PAGINE DI UN TEMPO DOVE UN SORRISO E UNA LACRIMA SI ALTERNANO VICENDEVOLMENTE. 
 

TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATIZZATO 
SANT’ELPIDIO A MARE ( ITALIA) 
13 GENNAIO 2007 – ORE 17,17 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
L’APOCALISSE DI GIOVANNI 

 

IL REGNO DEI MILLE ANNI E IL GIUDIZIO FINALE 
 (APOCALISSE 20,4) 

 

MILLE ANNI DI PACE, DI AMORE E GIUSTIZIA SARANNO OFFERTI ALLA NUOVA UMANITÀ DELL’ERA 
COSMICA PER REGNARE IN PACE CON GESÙ-CRISTO. 
COME ABBIAMO GIÀ DETTO SIETE AL LIMITE ED AL CONFINE DI UNA ERA PASSATA BASATA SULLA 
VIOLENZA ED IL DOMINIO MATERIALE. 
IL RITORNO DEL FIGLIO DELL’UOMO GESÙ, PROSSIMO A MANIFESTARSI, CON LA NOSTRA PRESENZA E LA 
VERITÀ COSMICA CHE RAPPRESENTIAMO SANCIRANNO IL PASSAGGIO VERSO UNA NUOVA ERA. 
LA GRANDE PURIFICAZIONE GIÀ IN ATTO PERMETTERÀ SOLAMENTE A POCHI MILIONI DI ESSERI UMANI IL 
DIRITTO AD EREDITARE QUESTA ERA DI AMORE E DI GIUSTIZIA. 
TUTTI HANNO LA POSSIBILITÀ DI PARTECIPARE A QUESTA SELEZIONE IN CORSO, MA PER ESSERE PROMOSSI 
OCCORRE SUPERARE LE BARRIERE DELLA MATERIA E REALIZZARE PIENAMENTE I VALORI DELLO SPIRITO-
CRISTICO. 
DOPO IL REGNO DEI MILLE ANNI VI SARÀ UN’ALTRA E DEFINITIVA SELEZIONE PER PERMETTERE ALLA 
NUOVA UMANITÀ DI PASSARE NEI VALORI PLANETARI-UNIVERSALI DELLA QUARTA DIMENSIONE E COSÌ 
ENTRARE A FAR PARTE DELLA NOSTRA FAMIGLIA COSMICA. 
L’APOCALISSE DI GIOVANNI È IL TESTO MIGLIORE PER POTER APPROFONDIRE QUESTI ARGOMENTI. 
IL NOSTRO OPERATORE GIORGIO BONGIOVANNI È A VOSTRA DISPOSIZIONE PER APPROFONDIRE I CONCETTI 
E LE RIVELAZIONI DA NOI APPENA SOPRA ACCENNATI. 
IL NOSTRO MESSAGGERO SA ANCHE DI NON DOVER “DARE LE PERLE AI PORCI” E AVERE QUINDI UN SERIO E 
ACUTO DISCERNIMENTO PER POTER ELARGIRE LE STESSE A CHI REALMENTE CERCA LA VERITÀ CON 
PASSIONE, SERIETÀ E SACRIFICIO. 
PACE! 
 

SETUN- SHENAR SALUTA CON AMORE. 
TRAMITE GIORGIO BONGIOVANNI, STIGMATZZATO 
Sant’Elpidio a Mare (Italia) – 13 gennaio 2007. Ore 16:30 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

HO SCRITTO IL 29 GIUGNO 2011: 
 

LEGGETE E MEDITATE. UNA ACUTA INTERPRETAZIONE CON SAGGIO DISCERNIMENTO DI FLAVIO CIUCANI. 
MIO ANTICO FRATELLO E AMICO AL SERVIZIO DI CRISTO. 

 

IN FEDE 
G. B. 

Sant’Elpidio a Mare (Italia) – 29 giugno 2011 
 

IL BUIO DELL’ANIMA 
 

Il buio dell’anima è una maledizione in cui si può precipitare e da cui è difficile uscire. Il buio è alimentato dalla 
falsità, non solo esterna, o sociale e politica. Essa è rappresentata anche da quei comportamenti individuali che ci 
rendono indifferenti a ciò che ci accade intorno, quotidianamente, nella natura, nei rapporti umani, nella società, nelle 
scelte, anche le più piccole, più naturali, come per esempio che cibo scegliere, che cosa vestire… La falsità genera 
l’ipocrisia e questa ci porta all’ingiustizia. Il buio allora è completo, ci circonda, ci fa barcollare, legati con un filo, 
come marionette, a chi vuole che tutto si compia secondo un copione di “normalità”. 
Il buio dell’anima non ci fa scorgere che invece esiste una luce, ma “la luce risplende nelle tenebre, ma le tenebre 
non l’hanno accolta”. (Gv. 1,5) 
Ma l’esperienza del nostro Fratello e Guida ci ha ripetuto ancora una volta con il Maestro: 
«Ancora per poco tempo la luce è con voi. Camminate mentre avete la luce, perché non vi sorprendano le 
tenebre; chi cammina nelle tenebre non sa dove va. Mentre avete la luce credete nella luce, per diventare figli 
della luce». (Gv. 12, 35 – 36) 
Scelte drastiche ci attendono, momenti di sofferenza si abbattono su di noi, i nostri sentimenti vengono colpiti, i nostri 
figli sono sottoposti ad insidie continue, ma la via è quella indicata: “Io sono la luce del mondo; chi segue me, non 
camminerà nelle tenebre, ma avrà la luce della vita”. (Gv 8,12) 
“Se un tempo eravate tenebra, ora siete luce nel Signore. Comportatevi perciò come i figli della luce; il frutto 
della luce consiste in ogni bontà, giustizia e verità. Cercate ciò che è gradito al Signore, e non partecipate alle 
opere infruttuose delle tenebre, ma piuttosto condannatele apertamente, poiché di quanto viene fatto da costoro 
in segreto è vergognoso perfino parlare. Tutte queste cose che vengono apertamente condannate sono rivelate 
dalla luce, perché tutto quello che si manifesta è luce. Per questo sta scritto: 
«SVÉGLIATI, O TU CHE DORMI, DÈSTATI DAI MORTI E CRISTO TI ILLUMINERÀ». 
Vigilate dunque attentamente sulla vostra condotta, comportandovi non da stolti, ma da uomini saggi; 
profittando del tempo presente, perché i giorni sono cattivi. Non siate perciò inconsiderati, ma sappiate 
comprendere la volontà di Dio. E non ubriacatevi di vino, il quale porta alla sfrenatezza, ma siate ricolmi dello 
Spirito, intrattenendovi a vicenda con salmi, inni, cantici spirituali, cantando e inneggiando al Signore con tutto 
il vostro cuore, rendendo continuamente grazie per ogni cosa a Dio Padre, nel nome del Signore nostro Gesù 
Cristo. Siate sottomessi gli uni agli altri nel timore di Cristo.” (Ef 5, 8-21) 
Il nostro unico scampo quindi è vivere nella luce, nelle opere buone e giuste che ci giustificano, nell’unione e 
comunione che ci rendono meno vulnerabili, nell’amore e nella vicendevole comprensione che, seppur per 
convenienza, ci danno il “passaporto” di una società diversa. 
“Chi opera la verità viene alla luce, perché appaia chiaramente che le sue opere sono state fatte in Dio”. 
(Gv 3,19-21) 
Tutto ciò nella convinzione che la nuova “Città (la Gerusalemme Celeste) non ha bisogno della luce del sole, né 
della luce della luna perché la gloria di Dio la illumina e la sua lampada è l’Agnello”. (Apc 21, 23) 
Un nostro fratello è stato fatto entrare nelle tenebre per raccontarci di aver incontrato il Cristo e che “Il suo volto 
brillò come il sole e le sue vesti divennero candide come la luce”. (Mt 17, 2) 
Con sincera umiltà uno di voi. 
 

Flavio 
27 giugno 2011 
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DAL CIELO ALLA TERRA 

 
I SEGNI SONO SEMPRE PIÙ CHIARI ED INEQUIVOCABILI. LA NOSTRA PRESENZA SARÀ SEMPRE PIÙ VISIBILE E 
TANGIBILE AI VOSTRI OCCHI E AI VOSTRI CINQUE SENSI. 
I PITTOGRAMMI (CERCHI NEL GRANO), GLI AVVISTAMENTI DI ASTRONAVI DI LUCE E LE APPARIZIONI DI 
NATURA SPIRITUALE - RELIGIOSA SARANNO ACCOMPAGNATI DAL CONTATTO DIRETTO TRA NOI ESSERI DI 
LUCE E VOI UMANI DEL PIANETA TERRA. CI SARÀ UN GIORNO E UN’ORA CHE TUTTO IL MONDO VEDRÀ 
SCENDERE DAL CIELO LE NOSTRE BIANCHE ASTRONAVI E QUINDI NESSUN POTERE TIRANNICO POTRÀ 
IMPEDIRE ALLA VERITÀ DI VINCERE E NESSUNA CONGIURA DEL SILENZIO POTRÀ PROIBIRE AI VOSTRI 
SPIRITI DI GIOIRE. 
DA SEMPRE VISITIAMO IL VOSTRO PIANETA E PER SEMPRE LO VISITEREMO, ANZI, PRESTO, VOI STESSI 
SARETE PARTE DELLA FAMIGLIA UNIVERSALE DELLA GRANDE CONFEDERAZIONE INTERSTELLARE. 
PURTROPPO, SOLO AD ALCUNI MILIONI DI PERSONE, UOMINI, DONNE E SOPRATTUTTO BAMBINI, SARÀ DATO 
IL PRIVILEGIO DI ENTRARE IN QUESTA FAMIGLIA COSMICA CHE I VOSTRI TESTI SACRI CHIAMANO IL REGNO 
DI DIO. ESSI SONO I PURI, I BUONI E I GIUSTI. GLI ALTRI, GLI EMPI, RICEVERANNO LA DURA SOFFERENZA CHE 
LA MORTE SECONDA COMPORTA. 
PREPARATEVI DUNQUE PERCHÉ IL TEMPO È VENUTO. 
PACE! 
  

DAL CIELO ALLA TERRA 
Palermo (Italia) – 7 Maggio 2013. Ore 15:05 – G. B. 
 

LA MERKABAH: IL CARRO DEGLI DEI 
di Pier Giorgio Caria 

  

Come più volte ho scritto e spiegato, i Cerchi nel Grano sono una forma di comunicazione attraverso i simboli che ci 
arriva da Super-Civiltà cosmiche che sono presenti qui, nel nostro mondo, per aiutarci a superare uno dei momenti di 
peggiore crisi della storia umana. Questi evolutissimi Esseri, nostri veri Fratelli Superiori, stanno preparando il 
“Nuovo Uomo”, l'“Homo Novus” già teorizzato da Giordano Bruno secoli fa. Ricordo le sue profetiche parole a 
memoria di questo straordinario uomo che ancora oggi, è all'avanguardia nella visione di cosa dovrebbe essere una 
vera umanità di ordine superiore. Egli, tra l'altro, diceva: “Una nuova visione del Cosmo deve per forza corrispondere 
a una nuova concezione dell'Uomo… Le cattedre ai sapienti, non ai dogmatici, i banchi a disposizione di chiunque 
abbia amore per le scienze, un insegnamento veramente libero, una società in cui il lavoro delle mani e quello 
dell'ingegno siano onorati in egual misura. Soltanto in questo modo può nascere l'Homo Novus.”  Proprio questo e 
molto altro ancora, è il progetto cosmico che gli Extraterrestri stanno aiutando a porre in essere nel nostro mondo. 
Progetto che sappiamo avrà come punto culminante la seconda manifestazione di Cristo con Potenza e Gloria grande 
(Mc 13, 24-32) e l'instaurazione del “Regno di Dio sulla Terra”. La costante manifestazione dei loro mezzi, i loro 
contattati, il loro diretto aiuto palese ed occulto, stanno preparando proprio l'“Homo Novus”, il futuro abitante 
finalmente evoluto e cosciente, del nostro mondo. E appunto, da questo scenario scaturisce la genesi e lo sviluppo del 
fenomeno dei Cerchi nel Grano. Come anticipato in un Messaggio degli Esseri di Luce dato al Contattista 
stigmatizzato Giorgio Bongiovanni, in occasione della comparsa su un campo di grano inglese, il 30 luglio del 2010, 
del volto di Gesù che la NASA ha ricavato  dalla Sindone, le figure manifestate attraverso i pittogrammi si sarebbero 
evolute verso simboli mistico-spirituali: “…VOGLIAMO RICORDARVI CHE IL DISCORSO ED IL MESSAGGIO CHE IN 
TUTTI QUESTI ANNI ABBIAMO LANCIATO ANCHE ATTRAVERSO IL “FENOMENO” DEI PITTOGRAMMI SUBISCE 
PER EVOLUZIONE NATURALE UN PASSAGGIO DA IMMAGINE COSMICO-SCIENTIFICA A IMMAGINE MISTICO-
SPIRITUALE, CIÒ PER PORRE IN EVIDENZA ALLE VOSTRE COSCIENZE CHE QUESTO È IL TEMPO CHE 
ANNUNCIA LA VENUTA DI CRISTO SULLA TERRA (Matteo cap. 24-30, Marco 13-26, Luca 12-40, Apocalisse di Giovanni 
1-7 ed altri) E QUINDI IL TRIONFO DELLA SCIENZA DELLO SPIRITO SULLA SCIENZA SENZA COSCIENZA…” 
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Durante la stagione del 2012 uno dei simboli più pregnanti in questo senso è apparso in due tempi, il 1° e il 21 luglio, 
nei pressi di Liddington, Wiltshire, in Inghilterra. 

 
Questa figura è un simbolo importantissimo della scienza esoterica ed è la Merkabah, nome secondo la scienza 
esoterica egizia o Merkavah, nome secondo la Cabala ebraica. Il termine Merkabah è composto da tre parole: Mer, Ka, 
Ba. Queste vengono dalla scuola esoterica dell'antico Egitto; "Mer", indica due Campi contro-rotanti di Energia-Luce 
che avvolgono il corpo umano. "Ka", indica lo Spirito Individuale, l'Intelligenza; "Ba", indica il corpo fisico dell'uomo 
o la realtà fisica. In altre realtà dove lo spirito non possiede corpo, "Ba" si riferisce a suoi concetti o alla sua 
interpretazione della realtà nel regno in cui si manifesta. 

 
Vediamo intanto che dalla Merkabah scaturisce la Stella di Davide, fatto che non deve sorprendere. 
Ricordo il lungo periodo di schiavitù in Egitto, degli ebrei. Periodo in cui i saggi del Popolo Eletto hanno assorbito la 
grande conoscenza iniziatica dei sacerdoti egizi. Conoscenza che sappiamo proveniente da Atlantide. 

 
La Merkabah è un corpo, un oggetto, o un'energia che trasla l'essere umano verso un livello superiore di coscienza e il 
significato di questo concetto desidero estrinsecarlo in alcuni aspetti di grandissima importanza in questo tempo. 
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Analizzando la figura vediamo che la Merkabah, considerata nel suo aspetto tridimensionale, è composta da due 
Tetraedri, due Piramidi a base triangolare equilatera, composizione che è chiamata anche “Stella Tetraedrica”. 
Sappiamo che i cinque Solidi Platonici rappresentano i cinque componenti fondamentali della Creazione secondo la 
concezione antica, essi sono: il Tetraedro-il Fuoco, l'Esaedro (Cubo)-la Terra, l'Ottaedro-l'Aria, il Dodecaedro-l'Etere, 
l'Icosaedro (20 facce)-l'Acqua. L'Etere non è ancora contemplato dalla scienza moderna anche se in realtà, Nicola 
Tesla, il grande scienziato padre della moderna civiltà tecnologica, ne parlava come di una energia reale. 

 
Ovviamente anche la Stella Tetraedrica formata, appunto, da due Tetraedri, è legata al Fuoco cioè all'Energia. Questo 
fatto non è una mera speculazione filosofica ma sottende una conoscenza scientifica ancora ignorata dalla scienza 
umana. Andiamo ad analizzarne gli effetti su scala Macrocosmica e Microcosmica. Se inseriamo la Stella Tetraedrica 
dentro ad una Sfera le punte dei Tetraedri toccano la Sfera a 19.5° rispetto all'equatore. 

 
Ebbene, geometricamente parlando, 19.5° è il grado al quale si manifesta il passaggio energetico interdimensionale. 
Questo fatto provoca nei pianeti particolari ripercussioni sul piano fisico. 

 
Infatti a 19.5 °, su Nettuno, abbiamo la grande macchia scura e su Saturno a 19.5°, abbiamo anomale emissioni di 
raggi x. 

 
Ancora su Saturno a 19.5° c'è la grande macchia bianca nell'emisfero nord. 

29 



 

 

                     
 

 

 
Su Giove, a 19.5 °, abbiamo  una delle sue Lune e la grande macchia rossa. 

 
Su Marte abbiamo il grande vulcano Olimpus, il vulcano più grande di tutto il Sistema Solare, e dall'altra parte 
troviamo la Città di Cydonia. 

 
Sulla Terra a 19.5° abbiamo la fascia di vulcani, anche il Popocatlepetl che è una Porta Dimensionale, dove tra il 2012 
e il 2013, vi abbiamo visto un grande incremento della presenza UFO. 

 
A questa angolazione abbiamo anche due importantissimi punti che sono il ‘Triangolo del Diavolo’, vicino al 
Giappone, e il ‘Triangolo delle Bermuda’ dove inspiegabilmente spariscono oggetti, navi, aerei, persone e così via. 
Quindi è un punto di collegamento tra la dimensione tridimensionale e la dimensione superiore. E questo lo vediamo 
con ancora maggiore e straordinaria chiarezza, se prendiamo in esame la nostra stella, il Sole. 
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Le esplosioni solari, soprattutto in questi ultimi anni, stanno avvenendo soprattutto a 19.5° Nord e Sud. Vediamo il 
Sole del novembre del '98 e il Sole di pochi mesi fa, ottobre 2012 e nell'aprile del 2013. Questo significa che il Sole 
sta connettendo  la nostra dimensione con la dimensione superiore, la sta trasformando ed elevando di frequenza. 
Quindi stanno avvenendo fatti che gli scienziati conoscono benissimo e che gli Extraterrestri ci hanno anticipato anni e 
anni fa. Fatti che riguardano non solo il nostro piccolo pianeta, ma tutto il Sistema Solare. In realtà il cambio climatico 
dipende dal Sole, è solamente amplificato e messo in maggiore squilibrio dalle dissennate attività umane. Possiamo 
confermare tutto questo verificando che l'aumento delle temperature globali e il grafico dell'andamento dell'attività 
solare, sono quasi sovrapponibili, quindi è il Sole il principale responsabile del cambio climatico. 

 
È vero che l'emissione dei gas serra ha peggiorato e squilibrato ulteriormente questa situazione, ma è il Sole la causa 
primaria di questi mutamenti e lo vediamo analizzando quanto sta accadendo anche negli altri pianeti del Sistema 
Solare. 

 
Su Giove abbiamo un aumento della turbolenza atmosferica e oggi si vedono sulla sua superficie tre macchie rosse, 
non più solo una, che sono delle gigantesche tempeste più grandi del pianeta Terra. Sul Polo Nord di Saturno si è 
sviluppata una gigantesca tempesta, grande due volte la Terra, di forma esagonale. 

 
L' acqua di Marte si sta sciogliendo. Il cambio stagionale del Polo Nord marziano ha raggiunto livelli mai visti prima. 

 
Sempre su Nettuno abbiamo avuto un grande incremento della luminosità dell'atmosfera del Pianeta. Anche la 
superficie di Plutone sta avendo profondi cambiamenti che stupiscono gli scienziati. 
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Nel Polo Sud di Venere si sono formati dei vortici atmosferici che hanno raggiunto una enorme intensità. 

 
Tornando alla nostra Terra, è stata rilevata una forte anomalia ionosferica sopra l'India nel mese di marzo 2013. Da 
tutti questi dati vediamo con chiarezza che è reale, anche se occultato dai mass media, un incremento energetico 
impressionante in tutto il Sistema Solare. Questo è un altro degli eventi che ci avevano profetizzato i Maya che hanno 
predetto che in questo tempo il Sole avrebbe “parlato”, cioè avrebbe manifestato con chiarezza la sua potenza. I 
mutamenti provocati dal Sole non si esauriscono a quanto ho appena spiegato. Sempre dai Cerchi nel Grano, ci è 
arrivata l'informazione che il Sole avrebbe modificato anche la genetica dell'uomo, il suo DNA. Lo abbiamo dedotto 
con chiarezza da due magnifici pittogrammi apparsi rispettivamente il 4 luglio e il 28 agosto 2002. Entrambe le figure 
rappresentano la nostra stella con i raggi a forma di doppia elica del DNA. Nella figura del 28 agosto questo è 
maggiormente evidente. 

 
Questo è un altro fatto perfettamente a conoscenza degli scienziati, ma non solo, l'attività solare influenza anche la 
nostra psiche e la nostra spiritualità. Il professore tedesco Dieter Broers ha fatto degli studi importantissimi in questi 
settori, studi talmente approfonditi che ha emesso decine di brevetti di macchine medicali. 

 
Broers afferma che grazie a questo studio sulle emissioni solari sono riusciti a comprendere l'azione delle frequenze 
sulla cellula e dice che oggi siamo in grado, attraverso queste frequenze, di ridare la giusta informazione ad una cellula 
malata e riportarla allo stato di salute. Ha studiato con metodo scientifico le profezie Maya giungendo a risultati 
eclatanti e confermando quanto sia profondamente corretta la conoscenza lasciataci dai Maya sui mutamenti in atto in 
questo tempo. Riporto alcune sue importante affermazioni in tal senso, molto altro materiale si può trovare in rete: 
“Giornalista: Professor Broers, mettete il Sole in relazione con la nostra psiche. Vuole spiegarci questa relazione? 
Prof. Broers: Ognuno conosce la vitalità che il Sole può provocare. Ognuno conosce il ciclo delle stagioni. Si sa che 
gli stati depressivi invernali sono in relazione col Sole, la mancanza di luce. Altri cicli naturali esistono oltre a quelli 
annuali e il Sole attraversa processi diversi. Invia delle cariche di elettroni e di protoni che modificano il campo 
magnetico della Terra. In questo domino, è riconosciuto che l'influenza sui sistemi biologici è significativa. 
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Alcuni studi hanno stabilito chiaramente dei legàmi tra certe irregolarità magnetiche ed il numero di entrate in cliniche 
psichiatriche, di incidenti stradali o di suicidi. Degli scienziati della NASA tra cui il professore Franz Halberg, sono 
riusciti a stabilire il legame diretto tra la comparsa di infarti e le modifiche magnetiche sulla Terra, generate dal Sole. 
Si può partire dall'idea che gran parte delle nostre "malattie di civilizzazione" provengono dalle irregolarità del campo 
magnetico. Queste stesse modifiche del campo magnetico hanno portato, anche in modo provato, a fare sorgere delle 
idee geniali dall'ispirazione. Le date di creazione delle grandi sinfonie, di grandi opere poetiche e di invenzioni 
straordinarie sono chiaramente in relazione con esse. 
Giornalista: Questi fenomeni hanno anche un'influenza sulla collettività umana? 
Prof. Broers: Gli autori Adrian Gilbert e Maurice Cotterell chiariscono le relazioni tra l'ascesa e le scomparse di 
imperi ed i cicli solari corrispondenti. Dai babilonesi fino all'impero romano o all'epoca della cultura Maya. 
Giornalista: Che cosa potete dirci sulle trasformazioni che ci aspettano? 
Prof. Broers: Il popolo del Centro-America dei Maya ci ha tramandato a questo proposito l’informazione che questa 
"Epoca finale" dei tempi sarebbe condotta da "una Volontà Cosmica." Una sorta di Raggio di Sincronizzazione 
sarebbe diretto, proveniente dal centro della nostra Via Lattea, verso la nostra Terra permettendo un riallineamento 
della nostra umanità. I Maya sono stati capaci, con l'aiuto delle loro conoscenze astronomiche estremamente avanzate, 
di datare praticamente tutti gli avvenimenti importanti. I loro calcoli immortalati nello "Tzolkin", il calendario Maya, 
indicano per il 2012 un ultimo processo fondamentale di trasformazione. I Maya l'hanno descritto come "Ascensione 
nella 5a dimensione." Osservando il corso della nostra attuale crisi mondiale, che sembra dirigersi verso un finale 
monumentale, si potrebbe credere alla pertinenza della loro profezia. 
Giornalista: Oltre al campo magnetico terrestre e all’irradiazione elettromagnetica solare, esistono altre sorgenti che ci 
influenzano? 
Prof. Broers: Sì. Sono dei Raggi che siamo capaci di misurare solamente da circa 15 anni. La NASA parla di 
avvenimenti sensazionali che sembrano praticamente identici alle informazioni trasmesse dai Maya. Il Raggio di 
Sincronizzazione menzionato dai Maya adesso sembra essere riconosciuto dagli astrofisici. Riportano che dal centro 
della nostra galassia, un Raggio energetico, prima non concepibile, sembra illuminare la Terra "come un faro che 
viene dal più profondo dello spazio." Durante gli anni passati, l’irradiazione si è amplificata di parecchie centinaia di 
percentuali. Avendo studiato da circa 30 anni queste tematiche, posso confermare che assistiamo a dei cambiamenti 
che prima sarebbero stati inconcepibili e che si rivolgono in primo luogo al nostro stato di coscienza. 
Giornalista: Che cosa dice l'astrofisica di questo strano Raggio? 
Prof. Broers: È un grande enigma. Torna in scena il calendario Maya. Dice, abbastanza concretamente, ciò che 
avverrà alla ‘fine dei tempi’, vale a dire relativamente: molti caos sul nostro pianeta. Come già rievocato, i Maya 
prevedevano un nuovo orientamento dell'Universo da questo Raggio di Sincronizzazione.” 
 

Prima di proseguire devo chiarire un fatto che potrebbe dare luogo a fraintendimenti. La mutazione dell'uomo attuata 
dal Sole non è passiva, noi dobbiamo partecipare aumentando la capacità del nostro sistema bio-psico-spirituale di 
ricevere questi stimoli attraverso le nostre azioni positive, altrimenti questo aumento energetico non trova la 
necessaria condizione. Come una lampadina sottoposta ad un elevato voltaggio possiamo “bruciarci”, “andare in 
sovraccarico” e letteralmente impazzire, se non ci adeguiamo. È come con la corrente tumultuosa di un fiume: se 
siamo a favore ci trasporta velocemente a destinazione, se andiamo controcorrente ci travolge. 
Altra osservazione importante da fare è che i due Cerchi nel Grano che rappresentano il Sole con la doppia elica del 
DNA presentano sei raggi, sei braccia. 
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Non è un fatto casuale: la Stella a sei punte è il Monogramma di Cristo, perciò il messaggio che ci stanno dando gli 
Extraterrestri con questi simboli è che è la causa profonda che attraverso il Sole sta trasformando il Sistema Solare, il 
pianeta Terra, l'essere umano stesso, è divina, concetto già espresso nelle dichiarazioni del Prof. Broers. Cioè a dire 
che spirito e materia sono due facce di una stessa medaglia e scienza e religione lo stesso. Quindi Dio è trascendente 
ma è anche manifesto attraverso la Creazione materiale che viene governata da Leggi eterne che hanno la causa e 
l'origine nel reame divino dello spirito. Questa straordinaria conoscenza viene da quella che possiamo chiamare 
“Scienza dello Spirito”, la Scienza dei mondi e dimensioni superiori di cui hanno parlato innumerevoli volte i Fratelli 
Extraterrestri. Tra l'altro, grazie agli studi del Professor Masaru Emoto, giapponese, è stato dimostrato che se l'acqua 
“ascolta” la parola ‘Cristo’, il cristallo che si forma congelandola prende la forma del Monogramma di Cristo. 

 
Questo ci indica che gli antichi quando hanno disegnato questo simbolo conoscevano benissimo questa scienza. 
Sapevano benissimo che la Divinità è il cuore pulsante, la Causa Prima della Creazione materiale e che la scienza e lo 
spirito non sono due cose separate in opposizione, ma sono l'una un aspetto dell'altro. Quindi oggi questa separazione  
deve terminare e terminerà perché, come abbiamo visto, l'intera Creazione sta lavorando in tal senso. Vediamo bene a 
quale livello di informazione siamo arrivati partendo dalla bellissima figura della Merkabah apparsa sui campi inglesi 
nel luglio del 2012. Ma non è ancora finita. Sinora abbiamo affrontato un aspetto della Merkabah, considerandola 
come struttura energetica che sta trasformando il Sistema Solare e l'uomo stesso, portandolo su un livello vibrazionale 
coscienziale più elevato. Andiamo ora a esaminare altri concetti posseduti dalla Merkabah sempre legàti al concetto di 
veicolo che porta l'uomo verso un più elevato stato di vita e di coscienza. In ebraico Merkavah significa anche 
"Carro". Trae origine dal versetto biblico di Ezechiele 1.1-28 dove si parla di un "Carro di Fuoco ed Esseri alati". 
Questo versetto se si legge con una chiave interpretativa diversa da quella tradizionale indica chiaramente il contatto 
con Esseri non terrestri di dimensioni superiori. Un altro versetto simile è 2Re 2-1,1 che racconta il prelevamento del 
profeta Elia rapito su un Carro di Fuoco. Il "Carro", la Merkabah, è quindi anche un veicolo vero e proprio, costruito e 
manovrato da Esseri di natura superiore che trasporta l'uomo su altri piani dell'esistenza e, di conseguenza, anche di 
coscienza. La presenza di Esseri non terrestri nella Bibbia è riportata innumerevoli volte, sono indicati genericamente 
con il termine di ‘uomini’, ‘Angeli’ o come ‘Dèi’. Ancora in Isaia 60, 8, il profeta di fronte a uno spettacolo per lui 
incomprensibile esclama: “Chi sono questi che volano come una nuvola e come colombe verso le loro colombaie?”. 

 
Fortunatamente grazie alle attuali tecniche fotografiche e di videoregistrazione è oggi possibile vedere i loro volti, 
come sono realmente questi “uomini” e questi misteriosi “Carri di Fuoco”, le Merkabah, con cui viaggiano questi 
Esseri super-evoluti, descritti dagli antichi profeti. 

 Gli esseri di luce Ashtar Sheran e Adoniesis 
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UFO che passa dallo stato materiale a quello energetico-astrale - Foto di Antonio Giannuzzi: 

 
Questo discorso potrebbe, forse, scatenare la reazione di qualche persona religiosa che potrebbe scandalizzarsi a sentir 
parlare di Extraterrestri nella Bibbia. Se ciò dovesse accadere voglio porre in evidenza a costoro che l'insegnamento 
teologico sugli Angeli presentati come ‘Esseri eterei’, di puro spirito, non è assolutamente plausibile proprio in termini 
di racconto biblico. In Genesi 18, Abramo invita i tre uomini, comparsi improvvisamente davanti a lui, a sedersi 
all'ombra, li invita a lavarsi i piedi e gli offre del pane, da bere e da mangiare. Successivamente (Genesi 19), due di 
loro si recheranno a Sodoma dove verranno accolti da Lot, nipote di Abramo, ed anche lui offrirà ai due uomini un 
banchetto. Successivamente, non avendo i due trovato nessun Giusto nella corrotta città, la distruggeranno assieme a 
Gomorra, dopo che i sodomiti avevano tentato di violentarli; si può immaginare che dei depravati tentino di abusare 
sessualmente di ‘Esseri eterei’? Quindi stiamo parlando di persone concrete e dotate di un terribile potere. Da notare 
che in Genesi 18 questi Esseri sono presentati come uomini; dopo, in Genesi 19, gli stessi sono presentati come 
Angeli. Ora il termine ‘Angelo’ viene dal greco e significa “Messaggero”, perciò gli Angeli sono Uomini-Messaggeri, 
cioè uomini che portano un messaggio, un insegnamento di ordine superiore per spingere l'uomo verso una maggiore 
evoluzione spirituale. Ovviamente non voglio affermare banalmente che gli Angeli siano solo degli uomini 
semplicemente più avanzati tecnologicamente, astronauti provenienti da mondi lontani del Cosmo, ma che si tratta di 
Esseri di evoluzione enormemente superiore alla nostra, provenienti da realtà esistenti su piani dimensionali più 
elevati. Sono loro, infatti, a portare Elia in cielo con la Merkabah, il “Carro di Fuoco”, che lo preleva in carne ed ossa, 
con il corpo che deve essere per forza contenuto e ospitato in  un veicolo concreto. Ricordo ancora che Cristo stesso 
afferma che il Suo Regno non è di questo mondo (Gv 18, 36) e che anche nostro Signore viene prelevato in carne ed 
ossa da una “Nuvola” che lo nasconde agli occhi degli apostoli e dei discepoli (Atti 1, 9-11). Nuvola da cui si 
affacciano due uomini che dicono a quelli che erano rimasti a terra: “Uomini di Galilea, perché state a guardare 
verso il cielo? Questo Gesù, che vi è stato tolto, ed è stato elevato in cielo, ritornerà nella medesima maniera in 
cui lo avete visto andare in cielo”.  Vediamo bene che anche qui si parla di uomini e non di Angeli eterei. Oltre a 
questo, già da anni, la Chiesa Cattolica ha avviato un processo di apertura verso la tematica extraterrestre, giudicando 
la credenza sull'esistenza degli Extraterrestri non contraria alla Fede cattolica. Ricordo che già nel 1998 fu pubblicata 
una intervista a Mons. Corrado Balducci sul quotidiano “Il Giornale” dove il prelato, tra le altre cose, affermava: 
“È invece ragionevole credere e affermare che gli alieni esistono. La loro esistenza non può essere negata più a 
lungo, perché ci sono troppe evidenze dell'esistenza degli extraterrestri e dei dischi volanti… Fatti come l'esistenza 
dei dischi volanti indicano che gli alieni si sono evoluti più rapidamente degli esseri umani. Ma anche se si scoprisse 
che gli extraterrestri sono in qualche modo superiori agli umani, questo non metterebbe in dubbio gli insegnamenti 
del Cristianesimo. Questo significa che ogni cosa nell'Universo, compresi gli extraterrestri, sono conciliabili con 
Dio.” E questa è solo una delle numerose dichiarazioni che Mons. Balducci ha rilasciato sulla sua ferrea certezza che il 
fenomeno UFO è reale, è di origine Extraterrestre, pacifico e non aggressivo e teologicamente coerente con la Fede 
cattolica. Successivamente, nel 2005, un esponente dell'Ordine dei Gesuiti, Padre Guy Consolmagno, astronomo della 
Specola Vaticana, uno scienziato che è la più grande autorità mondiale nello studio delle meteore, pubblicò un piccolo 
volume tascabile intitolato "Intelligent Life in the Universe? Catholic Belief and the Search for Extraterrestrial 
Intelligent Life" ("Vita Intelligente nell'Universo? Fede cattolica e la ricerca di Vita Intelligente Extraterrestre") edito 
dalla "Catholic Truth Society", un gruppo cattolico inglese. Lo scienziato in questo testo afferma di credere agli 
Extraterrestri e spiega che ciò non è una scelta incompatibile con la Fede. 

                                           
Mons. Corrado Balducci               Il libro di Padre G. Consolmagno                 Padre Guy Consolmagno 
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Nonostante il testo fosse disponibile solo in lingua inglese il giornale "La Stampa" lo recensì in un articolo del 
vaticanista Marco Tosatti, intitolato "Il gesuita astronomo crede agli extraterrestri". Questa una delle affermazioni di 
Consolmagno riportate nell'articolo: “Un universo senza limiti potrebbe includere altri pianeti con altri Esseri creati 
dallo stesso Dio di Amore. L'idea che ci siano altre razze e altre intelligenze non è contraria al pensiero tradizionale 
cristiano.” Sempre Consolmagno nel 2007, rilascia una nuova intervista, ancora sugli ET, dove sono presenti 
affermazioni teologicamente ancora più forti: “L’idea che ci siano altre razze e altre intelligenze oltre quelle terrestri, 
non è contraria al pensiero tradizionale cristiano. Lo studio dell’Universo è una meravigliosa avventura che riempie 
di stupore di fronte a ciò che Dio ha creato… Non possiamo pensare che Dio sia così limitato da creare solo sulla 
Terra. E l’Universo potrebbe benissimo contenere altri mondi con Esseri creati dal Suo stesso Amore. Siamo tutti 
creature di Dio. Qualsiasi soggetto che è in grado di essere consapevole di sé e dell’esistenza degli altri, e che è 
libero di scegliere di amare gli altri o di rifiutarli, secondo San Tommaso d’Aquino avrebbe i tratti dell’animo umano, 
cioè fatto ‘a immagine e somiglianza di Dio’. Quindi, se gli extraterrestri avessero queste caratteristiche di 
‘intelligenza’ e di ‘libero arbitrio’, non solo sarebbero nostri fratelli ma condividerebbero con noi la stessa 
‘immagine e somiglianza’ con Dio stesso.” 

 
Padre Gabriel José Funes                                                          Frontespizio dell'articolo con l'intervista a Padre Funes 

 

A queste affermazioni fa eco, l'anno dopo, il nuovo direttore della Specola Vaticana, il Padre gesuita José Gabriel 
Funes, che rilascia dichiarazioni ancora più forti di Consolmagno, che hanno fatto scalpore in tutto il mondo.  
(Fonte: http://www.vatican.va/news_services/or/or_quo/interviste/2008/112q08a1.html) 
Ne riporto uno dei passi più interessanti dal punto di vista teologico e filosofico: 
“Come esiste una molteplicità di creature sulla Terra, così potrebbero esserci altri Esseri, anche intelligenti, creati da 
Dio. Questo non contrasta con la nostra Fede, perché non possiamo porre limiti alla libertà creatrice di Dio. Per 
dirla con San Francesco, se consideriamo le creature terrene come "Fratello" e "Sorella", perché non potremmo 
parlare anche di un "Fratello Extraterrestre"? Farebbe parte comunque della Creazione. Prendiamo in prestito 
l'immagine evangelica della pecora smarrita. Il pastore lascia le novantanove nell'ovile per andare a cercare quella 
che si è persa. Pensiamo che in questo Universo possano esserci cento pecore, corrispondenti a diverse forme di 
creature. Noi che apparteniamo al genere umano potremmo essere proprio la pecora smarrita, i peccatori che hanno 
bisogno del pastore. Dio si è fatto uomo in Gesù per salvarci. Così, se anche esistessero altri Esseri intelligenti, non è 
detto che essi debbano aver bisogno della Redenzione. Potrebbero essere rimasti nell'amicizia piena con il loro 
Creatore.” 
Desidero ripetere, per metterla in grande evidenza e commentarle, le ultimi frasi di Padre Gabriel Funes: “Noi che 

apparteniamo al genere umano potremmo essere proprio la pecora smarrita, i peccatori che hanno bisogno del 

pastore. Dio si è fatto uomo in Gesù per salvarci. Così, se anche esistessero altri Esseri intelligenti, non è detto che 

essi debbano aver bisogno della Redenzione. Potrebbero essere rimasti nell'amicizia piena con il loro Creatore.” 
Ma nella Bibbia non si parla di Uomini-Angeli? Non sono gli Angeli Esseri puri che non avendo peccati sono più 
vicini a Dio? Gli Angeli vengono a noi per portarci un Messaggio salvifico, sono Messaggeri di un discorso etico e 
spirituale di ordine superiore, affinché anche noi peccatori ritroviamo la pace, l'amicizia e la vicinanza con il Creatore. 
Allora vediamo bene che rimettendo ordine nei nostri pensieri, informandoci correttamente sui fatti che accadono, 
analizzando con mente aperta e fuori dai dogmi rigidi e stereotipati, frutto del fanatismo e dell'ignoranza, le 
informazioni e le affermazioni di importanti uomini di Chiesa, i risultati delle indagini serie sugli UFO e quanto scritto 
nella Bibbia, si compone un quadro armonico e coerente che ci conduce alla corretta visione di questi elementi, a 
conclusioni concordanti in tutti i loro aspetti che soddisfano pienamente scienza e Fede. E questo mettendo in risalto 
che abbiamo messo in campo solo una piccola quantità delle informazioni oggi disponibili a sostegno del risultato che 
abbiamo ottenuto: gli Angeli di ieri sono gli Extraterrestri di oggi, con tutto quello che ne consegue. 
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Per chiudere questo argomento sulla reale natura degli Esseri Extraterrestri che ci visitano voglio descrivere uno 
straordinario documento desecretato relativamente di recente dall'FBI statunitense. La notissima agenzia federale della 
polizia americana ha aperto nel 2011 un sito web il cui nome è tutto un programma, si chiama “The Vault” 
(http://vault.fbi.gov/) parola che significa “caveau” o “cripta”. Si tratta di una camera di lettura elettronica dove l'FBI ha 
reso disponibili numerosissimi documenti desecretati, circa 6700, su svariati temi tra cui gli Oggetti Volanti Non 
Identificati, gli UFO. Da questo straordinario archivio sono emerse numerose conferme sconcertanti come informative 
che parlano di altri crash di UFO avvenuti dopo Roswell e a tutt'oggi del tutto sconosciuti se non fosse per la 
pubblicazione di questi documenti. Ma il documento che voglio analizzare e mettere in evidenza è un memorandum 
sulla reale natura degli Extraterrestri che ci visitano, datato 8 luglio 1947. 

 
Il memo è indirizzato particolarmente ad alcuni scienziati e funzionari pubblici che ricoprono attività di rilievo nel 
campo dell’aviazione e militare, e coinvolge anche alcune pubblicazioni. L’autore di questa nota è laureato in varie 
discipline ed è stato responsabile di una facoltà universitaria. L’autore del memo spiega che “qualora si decidesse di 
attaccare queste astronavi bisogna essere consapevoli che quasi certamente il velivolo che ha attaccato verrà distrutto”. 
Tutto ciò potrebbe portare panico tra la popolazione. Altri aspetti importanti descrivono nello specifico il tipo di 
natura degli UFO e dei loro occupanti. 
Ecco le spiegazioni presenti nel documento: 
“1-Parte dei dischi volanti possiedono equipaggio mentre altri sono sotto controllo remoto. 
2-La loro missione è di pace. Essi contemplano sull’assestamento di questo piano. 
3-Questi visitatori sono simili agli umani ma presentano un aspetto molto più grande in quanto a dimensioni. 
4-Non sono persone disincarnate del pianeta Terra, essi provengono dal loro mondo. 
5-Essi non provengono da altri ‘pianeti’ così come noi lo intendiamo, ma da un pianeta eterico ‘compenetrato’ con il 
nostro e non percettibile da noi. 
6-I corpi dei visitatori e le navi, si materializzano automaticamente all’entrata nella nostra frequenza vibratoria e nella 
nostra densa materia. (Vedi "apporti") 
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7-I dischi volanti possiedono una sorta di energia radiante, o un raggio, che può facilmente neutralizzare qualsiasi 
attacco avversario. Essi inoltre possono rientrare dentro il piano eterico e sparire facilmente dalla nostra vista senza 
lasciare traccia. 
8-La regione da cui provengono non è il ‘piano astrale’, ma corrisponde al LOKAS e al TALAS (gli studenti di 
esoterismo capiranno meglio questi termini). 
9-Probabilmente non possono essere raggiunti via radio, ma probabilmente possono esserlo dai radar, se si crea un 
sistema di segnale a cui corrisponda quel tipo di ‘apparato’. 
Questi ‘piatti’ sono di forma ovale e sono composti da un metallo o una lega resistente al calore, che tutt’oggi è 
sconosciuta. Di fronte a questo piatto vi è un pannello di controllo. Il retro contiene gli armamenti, che consistono 
essenzialmente in un dispositivo di energia e da cui può essere generato un fascio in caso di emergenza.” 
 

Devo dire che appena sono venuto a conoscenza di questo documento sono rimasto sconcertato e scandalizzato. La 
data del documento è l'8 luglio 1947. Solo da pochi giorni, il 24 giugno 1947, sui media mondiali di allora era uscita la 
notizia dell'avvistamento di 9 dischi volanti da parte del pilota civile Kenneth Arnold e quello stesso giorno, l'8 luglio 
1947, esce il quotidiano “Roswell Daily Record”, con la notizia del ritrovamento del disco volante precipitato nei 
pressi della cittadina del Nuovo Messico. L'Ufologia moderna stava facendo appena i primissimi timidi passi. Non 
esisteva ancora nessun ricercatore UFO, non esistevano ancora su questo argomento libri, pubblicazioni, trasmissioni 
televisive, programmi radio, ricercatori, ufologi e, tanto meno, Contattisti che potessero aver ispirato e consigliato con 
i loro comunicàti l'autore di questo memorandum… nulla, non c'era assolutamente nulla, e già le agenzie di 
intelligence, i militari e vari scienziati, avevano capito tutto, sapevano tutto sulla reale natura di questa visita cosmica. 
Abbiamo subìto e continuiamo a subire la più criminale azione di occultamento e menzogna della storia dell'umanità. 
Se il potere avesse aperto a questi Esseri, se li avessero accettati, se avessero permesso all'umanità di sapere, di 
decidere, di scegliere… quanta sofferenza, quante morti, quanti disastri ci saremmo risparmiati!… i bambini, quale 
futuro radioso e felice avremmo donato loro!… Ora non saremmo certamente in questa terribile situazione nella quale 
ci troviamo. La brama di potere di questi uomini, il loro egoismo mostruoso e la complicità delle masse indifferenti e 
passive, ci ha impedito e derubato dell'evento più grande e salvifico dopo la venuta di Nostro Signore Gesù Cristo. 
Una umanità persa e un pianeta distrutto a causa della tremenda cecità e stupidità umana. Ne risponderemo davanti a 
Dio e, vi giuro, non vorrei trovarmi nei panni di tutti coloro che sono complici e colpevoli di questo terribile crimine. 
La Merkabah apparsa sui campi inglesi, ennesima espressione della sacra bellezza del fenomeno dei Cerchi nel Grano, 
ancora una volta ci ha dischiuso uno scenario terribile ma anche affascinante, lasciandoci un messaggio che ci 
conferma che è in atto una grande trasformazione, che l'energia cosmica e i veicoli con gli Esseri cosmici che ci 
visitano, stanno portando su un livello superiore di realtà e di coscienza l'intero Sistema Solare e tutti coloro che 
stanno lavorando per un mondo migliore, più giusto, più saggio. Perciò, nonostante tutto, non tutto è perduto e questi 
angelici viaggiatori del Cosmo sono ancora qui, aspettano, seguono, ispirano e aiutano tutti coloro che hanno desiderio 
di incarnare e rendere concreto il sogno di Giordano Bruno, la nascita dell'Homo Novus, l'Uomo Cosmico che, alla 
fine, anche il pianeta Terra partorirà. 
 

P.G. Caria, 3 maggio 2013 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

HO SCRITTO IL 5 FEBBRAIO 2016: 
 

COLLOQUI DI VITA 
LA POSTA DI GIORGIO BONGIOVANNI 

 

L’INTENSA ATTIVITÀ SPIRITUALE E SOCIALE LEGATA ALLA MISSIONE CELESTE CHE MI È STATA AFFIDATA E 
CHE COMPORTA CONTINUI SPOSTAMENTI E TANTISSIME ORE DI LAVORO AL GIORNO, MI IMPEDISCE DI 
RISPONDERE PERSONALMENTE E CONSTANTEMENTE A TUTTE LE LETTERE CHE RICEVO GIORNALMENTE E 
CHE COMUNQUE LEGGO CON MOLTA ATTENZIONE. 
PER RISPONDERE A TUTTE LE ANIME CHE MI SCRIVONO, COME HO SEMPRE PROMESSO, CONTO SULLA 
PREZIOSA COLLABORAZIONE DI ELISABETTA MONTEVIDONI, ANTICA SORELLA DELLA NOSTRA OPERA 
SPIRITUALE, CHE RISPONDE INSIEME A ME A TUTTE LE LETTERE CHE MI GIUNGONO, CON IL DESIDERIO DI 
DARE LUCE ALLE NUMEROSE DOMANDE CHE TROVANO RISPOSTA NEL MESSAGGIO CELESTE CHE DIVULGO 
DA MOLTI ANNI. 
IN FEDE 
G. B. – Palermo (Italia) – 5 Febbraio 2016 
 
Cari tutti, per me è un onore essere al servizio del Cielo e collaborare con il suo Messaggero. Ho avuto la grazia di 
conoscere l’esperienza mistica di Giorgio Bongiovanni nell’Aprile del 1989, quando ebbe le prime Apparizioni della 
Madre Santissima che lo chiamava a Fatima. 
Da allora ho potuto seguire da vicino la sua vita di stigmatizzato, ho assistito a centinaia di sanguinazioni delle sacre 
stigmate, assistito alle sue conferenze e agli incontri spirituali, letto tutti i suoi messaggi, approfondito gli studi di 
filosofia cosmica avendo accesso alla biblioteca dell’Associazione Culturale Giordano Bruno creata da Giorgio stesso: 
i libri di Padre Pio e di altri stimmatizzati, libri sulle Profezie, sulle più importanti Apparizioni mariane nel mondo, i 
Messaggi del suo Padre Spirituale Eugenio Siragusa… quindi mi sono messa a disposizione nella segreteria spirituale 
per aiutare Giorgio nel servizio di elargire la conoscenza iniziatica a tutte quelle anime che non potendo incontrarlo gli 
scrivono. 
Elisabetta Montevidoni 
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LA POSTA DI GIORGIO BONGIOVANNI 

 
Filippo ci chiede: 
Ciao, volevo farti una domanda: Gesù era ed è vegetariano? Bisogna essere vegetariani? Spero in una tua risposta. 
Pace, Filippo. 
 

RISPOSTA: 
Caro Filippo, Gesù quando si è incarnato nella nostra dimensione umana si è adattato e ha mangiato la carne di agnello 
come tutti i Galilei e Giudei. Ma Gesù appartiene alla dimensione della Luce e quindi non ha bisogno di nutrirsi di 
materia minerale, vegetale, animale come noi umani. È bene chiarire che il vegetarianismo non è la chiave d'accesso al 
Nuovo Regno. Molte persone pur essendo vegetariane restano comunque egoiste e materialiste. Non a caso Gesù ha 
detto che non è importante ciò che entra dalla bocca ma ciò che ne esce… (Vangelo Matteo cap.15) 
Oggi quindi è necessario realizzare prima di tutto i valori altruistici di amore e giustizia universali attraverso azioni a 
favore della vita e del prossimo, tutte le altre pratiche (meditazione, vegetarianismo, etc) sono di contorno per il 
benessere psicofisico della persona. 
Pace 
Elisabetta – Segreteria dal Cielo alla Terra 
 

Riscontro da Filippo: 
Ciao Elisabetta, volevo diventare vegetariano anche per la sofferenza animale ma soprattutto per seguire le orme di 
Gesù dato che ho dei peccati da farmi perdonare e vorrei seguire la strada giusta, spero di riuscirci. 
Grazie dei chiarimenti che mi hai dato. Pace 
 

RISPOSTA: 
Caro Filippo, molte persone diventano vegetariane per senso di colpa nei confronti degli animali, ma la questione del 
vegetarianismo è un fatto di coscienza evolutiva: le piante forniscono un alimento più sublime rispetto agli animali 
perché assorbono i raggi solari e li trasformano in sostanze nutritive più elevate. Ma resta il fatto che anche la pianta 
"muore" per alimentarci. Diventare vegetariani inoltre implica una profonda conoscenza dei valori nutrizionali di tutto 
il regno vegetale per poter attingere a tutti gli elementi, proteine, vitamine e minerali di cui l'uomo, la donna e il 
bambino rispettivamente hanno bisogno in maniera differente, non si può generalizzare e fanatizzare come fanno 
molti. Tra l'altro con i tempi che corrono e la crisi che ci attanaglia non è facile per tutti reperire prodotti biologici e 
integratori vitaminici costosi; prossimamente ci saranno guerre e carestie e se non potremo nutrirci adeguatamente 
cosa faremo, impazziremo o ci lasceremo morire di fame? La verità è che Dio inizialmente aveva creato un mondo 
perfetto e aveva posto l'uomo al vertice piramidale dei tre regni inferiori (minerale, vegetale, animale) di cui esso è la 
risultante fisica e animica, rendendolo però "simile a Lui" poiché nell'uomo Dio ha innestato la Scintilla Divina, lo 
Spirito Individuale “Ego-Sum”. Quindi è normale che l'uomo si sia nutrito per secoli dei tre regni inferiori. Oggi c'è 
chi è sensibile alla sofferenza degli animali perché sente i loro lamenti e vede il loro sangue, ma quando stacchiamo la 
foglia o un frutto da un albero anche la pianta soffre e sanguina (il sangue della pianta è la linfa) nonostante essa sia 
ben felice di soffrire per noi, perché attraverso la catena alimentare si trasforma ed evolve donandosi come nutrimento. 
Anche le piante sono esseri vivi (http://culturaperta.wordpress.com/2010/01/06/la-vita-segreta-delle-piante/) nonostante siano prive 
dei cinque sensi. E come la pianta anche l'animale si trasforma ed evolve quando viene mangiato dall'uomo, se questi 
è cosciente e si ciba con sacralità, come facevano gli Indiani d’America che interagivano con la Creazione, che 
uccidevano solo per necessità e non sprecavano nulla dell'animale ucciso e prima di cibarsi dell'animale celebravano 
un rito di ringraziamento per il suo sacrificio. Purtroppo la macellazione oggi è diventata un business, perché nel 
mondo occidentale prevale l'opulenza e l'ingordigia, gli animali vengono allevati in maniera orrida, trattati malissimo 
e gonfiati con ormoni e antibiotici, questo è ciò che inquina la psiche dell'uomo, non la carne animale in sé. 
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Il consumo di carne animale se è biologica e di allevamento allo stato brado non trasmette vibrazioni violente, né 
tossicità; conosco tante persone pacifiche che non hanno mai fatto male ad una mosca pur cibandosi di carne e 
conosco invece  molti vegani arroganti e fanatici che sono rivolti più a se stessi che agli altri. 
Rispetto quindi per il libero arbitrio nelle scelte evolutive di ogni persona. Un caro saluto. 
Elisabetta – Segreteria dal Cielo alla Terra 

 
*   *   * 

Da Sandro: 
Volevo chiederti Giorgio, perché in Giovanni 5.14 Gesù dice al paralitico che ha guarito: “Ecco, tu sei stato guarito; 
non peccare più affinché non ti avvenga il peggio” ? 
Glielo dice per fargli capire che i suoi peccati lo hanno portato allo stato di paralisi che aveva prima, quindi il suo 
Karma, oppure per altri motivi? Ciao e Grazie, Sandro 
 

RISPOSTA: 
Gesù dice al paralitico di non peccare più perché aveva peccato nella vita precedente e stava espiando il Karma. 
Cristo, che è emanazione diretta del Padre, ha il potere di cancellare il nostro Karma (ciò che si semina si raccoglie - 
Legge di Causa ed effetto). L'uomo però quando ottiene la Grazia della Redenzione deve cambiare totalmente la sua 
vita e metterla al servizio del Bene Supremo, perché se persevera nel peccato e continua a trasgredire i Comandamenti 
non verrà perdonato e si candida così alla Morte Seconda  (per questo Gesù dice: “affinché non ti avvenga di peggio”). 
Pace 
Elisabetta – Segreteria dal Cielo alla Terra 
 

*   *   * 
Il 23 Aprile 2016 Simone scrive: 
Ma è vero che la Bibbia dei Testimoni di Geova è diversa dalla nostra? Grazie 
 

RISPOSTA: 
Caro Simone, la Bibbia è una sola ed è la stessa, cambia solo qualcosa. 
I testi biblici originali ebraici furono tradotti inizialmente in greco, poi in altre lingue, per rendere i testi accessibili ai 
popoli latini, slavi, siriaci, etc. che si convertivano al Cristianesimo. Nei tempi moderni è stata tradotta  in inglese, 
tedesco, francese, italiano, spagnolo etc. 
Il compito del traduttore non è facile, basta spostare una virgola o cambiare una parola per trasformare il senso di una 
frase. Se poi pensi che gli autori sacri del tempo si sono espressi con immagini, modi di dire… e aggiungi anche che i 
biblisti moderni hanno usato un miglioramento del linguaggio cambiando parole antiquate che secondo la Chiesa 
sarebbero state fraintese. 
Se metti a confronto per esempio un testo evangelico della CEI di vent'anni fa con un Vangelo attuale RIVEDUTO E 
CORRETTO sempre della Chiesa Cattolica troverai parole cambiate. 
Trovi esempi da questo sito: http://www.laparola.net/wiki.php?riferimento=Giovanni+11,1-53 
Pensa quante Chiese ci sono nel mondo: dalla Luterana alla Protestante, a quella Evangelica, all'Ortodossa, Testimoni 
di Geova, etc. Confrontando le varie bibbie troverai incongruenze in ognuna. 
Sono cavilli con cui le varie correnti tirano, ognuna, l'acqua al proprio mulino, ma il succo degli insegnamenti biblici 
resta quello: AMA IL TUO PROSSIMO COME TE STESSO e NON FARE AGLI ALTRI CIO CHE NON VUOI 
SIA FATTO A TE, che è l'insegnamento Cristico universale che affratella tutti, aldilà dell'interpretazione dottrinale e 
dogmatica di ogni Chiesa. 
Pace 
Elisabetta – Segreteria dal Cielo alla Terra 
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UN PENSIERO 
di Marco Marsili 

 

In questa preghiera ho cercato di fondere le raffinate tecniche buddhiste di elevazione psichica con il cuore gnostico 
della Coscienza Cristica. 

 

PREGHIERA 
(Recitare per 3 volte, verbalmente o mentalmente, rivolgendosi al Poimandres, Santo Spirito Onnicreante. 
Se possibile, accendere una candela, un incenso e porgere in Offerta un fiore fresco col gambo in acqua.) 

 

IO (pronuncia il tuo nome) PRENDO RIFUGIO FINO ALLA PERFETTA ILLUMINAZIONE 
PER CRISTO, CON CRISTO, IN CRISTO, NELLA LEGGE E NELLE GERARCHIE DIVINE. 

PROTETTORE DI TUTTI GLI ESSERI, DIVINO VINCITORE SULLE INDÒMITE LEGIONI DEL DIVISORE, 
PERFETTO CONOSCITORE DI TUTTE LE COSE, RE DEI RE, INSIEME ALLE TUE LEGIONI TI PREGO, 

VIENI IN QUESTO LUOGO! 
Dedico i miei Talenti, a maggior Gloria di Dio, a tutti gli Esseri: 

possa la loro confusione finire! Possano Amore e Saggezza crescere in loro! Possano diventare Ìntegri e Liberi! 
Grazie alla pratica della Generosità e delle altre Perfezioni interiori ed esteriori, 
possa io realizzare la Coscienza Cristica per il Bene di tutti gli Esseri senzienti. 

Per portare a compimento la Volontà di Dio, genero la Mente dell’Illuminazione. 
Possano tutti gli Esseri senzienti avere la Felicità e le cause della Felicità! 

Possano tutti gli Esseri senzienti essere liberi dalla sofferenza e dalle cause della sofferenza! 
Possano tutti gli Esseri senzienti essere inseparabili dalla Felicità che è libera dalla sofferenza! 

Possano tutti gli Esseri senzienti dimorare nell’Equanimità, liberi da attaccamento e odio, liberi dall’ingiustizia! 
 

IL MAESTRO È CRISTO, IL MAESTRO È LA LEGGE, IL MAESTRO È LA GERARCHIA DIVINA. 
IL MAESTRO È IL CREATORE DI OGNI FELICITÀ. NEL MAESTRO DI TUTTI I MAESTRI IO PRENDO RIFUGIO. 

 

RISPETTOSAMENTE MI INCHINO CON IL CORPO, LA PAROLA E LA MENTE. 
OFFRO NUVOLE DI OGNI TIPO DI OFFERTE, MATERIALI E PSICHICHE. POSSANO LE OFFERTE UMANE E DIVINE, 

QUELLE REALMENTE PREPARATE E QUELLE CREATE CON LA MENTE, NUVOLE DI SUBLIMI OFFERTE 
DI ARISTOCRAZIA SPIRITUALE NELL’AZIONE ALTRUISTICA, PERVADERE LO SPAZIO INTERO. 

 

PER IL POTERE DELLA VERITÀ-UNA E DELLE BENEDIZIONI DI TUTTI GLI ELOHIM, I BUDDHA E GLI ARHAT, 
PER IL POTERE DELLA REALIZZAZIONE SPIRITUALE E DELL’IMMACOLATA SFERA DELLA REALTÀ ULTIMA, 
POSSANO QUESTE NUVOLE DI OFFERTE ESSERE RICEVUTE DALLE GERARCHIE DIVINE IN OGNI DIREZIONE. 

CONFESSO TUTTE LE MIE AZIONI NEGATIVE ACCUMULATE DA UN TEMPO SENZA INIZIO 
E GIOISCO DELLE VIRTÙ DI TUTTI GLI ESSERI ORDINARI E SUPREMI. 

TI PREGO, RIMANI SINO ALLA FINE DELL’ESISTENZA CICLICA A GIRARE LA RUOTA DELLA LEGGE PER TUTTI! 
DEDICO I MIEI MERITI E QUELLI DI TUTTI GLI ALTRI ALLA GRANDE ILLUMINAZIONE. 

 

(Visualizzare la Terra libera dal male, come un mandala luminoso, il Regno Promesso) 
Offro questa Terra, profumata e cosparsa di fiori, ornata dalla Montagna Sacra, dai Continenti, dal Sole e dalla Luna, 

visualizzata come un Campo di Esseri Cristici. Possano tutti gli Esseri gioire di questo Reame Puro! 
 

Gli oggetti dei 3 veleni: attaccamento, avversione e ignoranza –amici, nemici, estranei– 
il mio corpo, la ricchezza, i piaceri, senza alcun senso di perdita offro questa raccolta. 

PER FAVORE ACCETTÀTELA CON PIACERE E BENEDITEMI LIBERANDOMI DAI TRE VELENI! 
PORGO QUESTO SPLENDENTE MANDALA A TE, PREZIOSO MAESTRO, AGLI ELOHIM, ALLA DIVINA GERARCHIA, 

AI BUDDHA COMPLETAMENTE PERFETTI, AGLI ARHAT GLORIOSI CONQUISTATORI: 
MI INCHINO E PRENDO RIFUGIO PER CRISTO, CON CRISTO, IN CRISTO. 

 

OH, GRANDE CORAGGIOSO SPIRITO IMMANENTE E TRASCENDENTE, 
LA CUI SANTA MENTE È LA NATURA DELL’UNIVERSO INTERO, 

AVENDO DISTRUTTO OGNI OSCURITÀ, RAGGIUNTO TUTTE LE PERFETTE REALIZZAZIONI 
ED ESSENDO ALDILÀ DI OGNI SOFFERENZA, 

NON DIMENTICARMI, MA LIBERAMI TI PREGO SECONDO LA TUA PROMESSA! 
POSSA IO VELOCEMENTE REALIZZARE LA COSCIENZA CRISTICA E CONDURRE TUTTI GLI ESSERI AD ESSA! 
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